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P L E N Á R I O

ATA DA 108ª SESSÃO ORDINÁRIA
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 17ª LEGISLATURA

REALIZADA EM 01 DE NOVEMBRO DE 2012
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO GELSON MERISIO

Às 9h, achavam-se presentes os seguintes srs.
deputados: Ana Paula Lima - Angela Albino -
Darci de Matos - Dirce Heiderscheidt - Elizeu
Mattos - Gelson Merisio - Gilmar Knaesel -
Ismael dos Santos - Jailson Lima - Jorge Teixeira
- José Milton Scheffer - José Nei Ascari - Marcos
Vieira - Maurício Eskudlark - Mauro de Nadal -
Moacir Sopelsa - Narcizo Parisotto - Neodi
Saretta - Padre Pedro Baldissera - Reno
Caramori - Romildo Titon - Sandro Silva -
Sargento Amauri Soares - Serafim Venzon -
Silvio Dreveck - Valmir Comin - Volnei Morastoni.

Partidos Políticos Solicito à assessoria que distribua o
expediente aos srs. deputados.DEPUTADO VALMIR COMIN - Defende a vinda

de recursos para Santa Catarina e a redução da
máquina pública estadual.

Passaremos às Breves Comuni-
cações.

O Sr. Deputado Reno Caramori - Peço
a palavra, pela ordem, sr. presidente.

DEPUTADO MAURÍCIO ESKUDLARK - Elogia a
transição tranqüila nas prefeituras municipais;
reporta-se à solução dos problemas das
autoescolas; aborda a violência no estado.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Gelson
Merisio) - Com a palavra, pela ordem, o sr.
deputado Reno Caramori.DEPUTADO GILMAR KNAESEL - Comenta a

escolha de Santa Catarina como principal
destino turístico do país; pede união para o
combate à violência que vem atingindo
membros da Segurança Pública.

O SR. DEPUTADO RENO CARAMORI -
Sr. presidente, quero anunciar a presença
nesta Casa do vereador de Chapecó, Luiz
Antônio Agne, que está na quarta legislatura, e
do vereador Carlos Alberto Dall'oglio, de
Lacerdópolis, que está na terceira legislatura,
que vêm a este Parlamento prestigiar os depu-
tados e tratar de assuntos de interesse dos
seus municípios.

SUMÁRIO
DEPUTADO SARGENTO AMAURI SOARES (pela
ordem) - Hipoteca solidariedade ao deputado
Gilmar Knaesel.

Breves Comunicações
DEPUTADO RENO CARAMORI (pela ordem) -
Anuncia a presença dos vereadores Luiz
Antônio Agne e Carlos Alberto Dall'oglio. DEPUTADO JAILSON LIMA - Defende a decisão

da presidente Dilma Rousseff com relação à
destinação dos recursos dos royalties do
petróleo.

DEPUTADO SERAFIM VENZON - Manifesta-se
favorável à aprovação do projeto de lei que
prevê nova distribuição dos royalties do
petróleo do pré-sal.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Gelson
Merisio) - O primeiro orador inscrito é o sr.
deputado Serafim Venzon, a quem concedo a
palavra por até dez minutos.

Explicação Pessoal
DEPUTADO SARGENTO AMAURI SOARES (pela
ordem) - Faz um comunicado do Sindsaúde.

DEPUTADO VALMIR COMIN - Defende a
diminuição do número de SDRs e o estabeleci-
mento de um novo pacto federativo.

O SR. DEPUTADO SERAFIM VENZON
- Sr. presidente, srs. deputados, durante
todo o mês de outubro discutimos muito a
questão da saúde em nosso estado e em
todo o país. Ontem ainda vários deputados
usaram esta tribuna para levantar os
motivos da demora no encaminhamento dos
tratamentos, principalmente quando se trata
de câncer.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Gelson
Merisio) - Havendo quórum regimental e
invocando a proteção de Deus, declaro aberta a
presente sessão.

DEPUTADO JOSÉ MILTON SCHEFFER
(aparte) - Solidariza-se com o deputado
Valmir Comin.
DEPUTADO SARGENTO AMAURI SOARES -
Critica a política econômica dos governos
estadual e federal.

Solicito ao sr. secretário que proceda
à leitura das atas das sessões anteriores.

(São lidas e aprovadas as atas.)
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Hoje assisti a uma matéria sobre
câncer de mama que, se tratado adequada-
mente, tem um grande percentual de cura, ou
seja, mais de 80% das pessoas tratadas
precocemente têm uma boa possibilidade de
ficar curadas.

tados, três ou quatro, e para sete ou oito
municípios do entorno.

O SR. DEPUTADO VALMIR COMIN -
Pois não.

Para concluir, sr. presidente, solicito
que esta Casa encaminhe ao Congresso
Nacional, especificamente ao presidente da
Câmara dos Deputados, deputado Marcos
Maia, uma moção solicitando que o Projeto de
Lei n. 2.565/2011, de autoria do senador
Wellington Dias, do Piauí, e alguns outros
projetos a ele apensados, sejam aprovados.
Como disse, o projeto prevê um novo critério de
distribuição dos royalties - mais de R$ 100
bilhões nos próximos 15 anos.

O Sr. Deputado José Milton Scheffer -
Agradeço-lhe, deputado Valmir Comin, e quero
cumprimentá-lo pelo pronuncia mento.

No momento em que as gestões
municipais estão-se pautando por manter uma
máquina enxuta, o governo do estado de Santa
Catarina está no caminho contrário, ou seja, de
ampliação do tamanho da máquina pública. A
consequência disso é que ficaram
desprotegidos os servidores da Saúde e da
Educação. Essa dívida até vem sendo paga pelo
governador Raimundo Colombo, tentando
recuperar a defasagem passo a passo.

Infelizmente, há casos em Santa
Catarina de pacientes que ficam quatro, cinco,
seis, sete meses esperando para serem
chamados, tendo em vista as longas filas.
Essas pessoas não têm nem ao menos uma
previsão, uma estimativa do tempo que levarão
para ser atendidas.

Então, feito um levantamento
nacional, a média da demora nacional é de 76
dias para tratamentos de quimioterapia e de
113 dias para tratamentos de radioterapia.
Ora, 113 dias são praticamente quatro meses!
Imaginem alguém ficar esperando tanto tempo
sem saber quando é que vai ser chamado!

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. PRESIDENTE (Deputado Jailson

Lima) - O próximo orador inscrito é o sr.
deputado Valmir Comin, a quem concedo a
palavra por até dez minutos.

Ouvindo o seu pronunciamento,
chamam-me a atenção alguns detalhes: os
municípios também estão em dificuldades com
a queda da receita, a união está devendo-lhes
perto de R$ 1 bilhão em convênios já assinados
e não repassados; da mesma forma, o estado
de Santa Catarina deve cerca de R$ 50 milhões
ou R$ 60 milhões para as nossas prefeituras.

O SR. DEPUTADO VALMIR COMIN - Sr.
presidente, deputado Jailson Lima, que preside
esta sessão, sras. deputadas, srs. deputados,
faço uso da tribuna na manhã nesta quinta-feira
para ressaltar a vinda a esta Casa, no dia de
ontem, do secretário de estado da Fazenda
com toda a sua equipe, o secretário adjunto
Almir Gorges e seus técnicos, para esclarecer
como andam as contas do estado de Santa
Catarina e a programação para o ano de 2013.

Em vista disso, o SUS estabeleceu
que no prazo máximo de 60 dias a pessoa terá
que ser chamada para fazer o tratamento, seja
de quimioterapia, de radioterapia ou cirúrgico. É preciso repensar a federação deste

país, porque os recursos arrecadados estão
todos concentrados em Brasília, o que além de
significar má gestão, causa dificuldades para
as prefeituras e o governo do estado, que estão
perto do povo e precisam atender às suas
demandas.

Mas eu imagino que será preciso
comprar equipamentos e contratar médicos,
enfermeiros e assistentes da saúde,
justamente para poder atender a essa
demanda, senão essa exigência de nada valerá.
Estados e municípios terão que cumprir essa
norma que já foi, inclusive, aprovada pelo
Senado e agora deverá ser homologada pela
presidente. Mas só que isso significa a
contratação de pessoal e a compra de
equipamentos.

Todos lembram o anúncio do governo
acerca da diminuição da arrecadação, principal-
mente a partir de 1º de janeiro de 2013, como
consequência, principalmente, da queda do
movimento nos portos catarinenses em função
da questão das alíquotas. Como medida
preventiva, tomou algumas medidas de
contenção e redução de despesas.

É o momento, então, de pensar em
um novo pacto federativo, prestigiando os
municípios e os governos estaduais, que são as
instâncias de poder que realmente atendem à
população diretamente.

Em vista disso é que, na semana
retrasada, coloquei aqui a questão dos
royalties do petróleo, pois se pressupõe que
nos próximos 15 anos serão gerados mais de
R$ 100 bilhões.

O SR. DEPUTADO VALMIR COMIN -
Agradeço-lhe, deputado José Milton Scheffer,
v.exa. que fala com muita propriedade porque
foi presidente da Fecam, lá desenvolveu um
grande trabalho e conhece o clamor e a neces-
sidade dos municípios.

Ontem tivemos a oportunidade de
constatar que o governo realmente vem fazendo
a sua parte, mas um dado que nos preocupou
muito, deputado José Milton Scheffer, refere-se
aos índices da aplicação dos recursos dentro
das metas constitucionais, notadamente com
relação à educação. Ela já ultrapassa 30% e há
uma preocupação muito pertinente porque
grande parte desses recursos se destina à
folha de pagamento.

Pela legislação vigente, esses
recursos são hoje divididos da seguinte
maneira: 52,25% para os estados onde há
produção, 15% para o município onde está a
produção, 7,5% para os municípios próximos ao
município onde é extraído o petróleo, e 25%
para o ministério da Ciência e Tecnologia.

Há dois dias tive a oportunidade de
ver e ouvir, pelos órgãos de comunicação deste
país, a visita do prefeito eleito Fernando
Haddad, de São Paulo, à presidenta Dilma
Rousseff, com o propósito único, deputada
Angela Albino, de pedir-lhe que repense a
questão do pacto federativo, da dívida dos
municípios e dos estados com a união.

Com a descoberta do pré-sal, em
2010 foi aprovada a Lei n. 12.351, que
regulamentou a exploração e a produção de
petróleo, de gás natural e de hidrocarbonetos,
mas a divisão dos royalties continuou igual. É o
que diz o § 1º, do art. 42:

Realmente há um descontentamento
generalizado entre os educadores em todo o
estado e uma das preocupações é a falta de
recursos para investimento. Grande parte dos
estabelecimentos escolares em nível estadual
está numa situação crítica. Muitas escolas,
inclusive, estão absolutamente depredadas. É
uma das preocupações que nos remete a uma
reflexão para fazer com que o governo tenha
consciência de cada vez mais apertar o cinto.

Penso que não foi por acaso aquela
ida, mesmo porque há uma pressão
generalizada de todos os estados e municípios
do Brasil e da própria Unale, que vêm batendo
intensamente nessa tecla. E, com certeza, se
for aberto um precedente para o município de
São Paulo, os parâmetros de negociação terão
que ser os mesmos para os demais municípios
e estados deste imenso país.

“§ 1º. § 1º Os royalties, com alíquota
de 15% (quinze por cento) do valor da
produção, correspondem à compensação finan-
ceira pela exploração do petróleo, de gás
natural e de outros hidrocarbonetos líquidos de
que trata o § 1º do art. 20 da Constituição
Federal, sendo vedado, em qualquer hipótese,
seu ressarcimento ao contratado e sua
inclusão no cálculo do custo em óleo.”[sic]

Deputado Silvio Dreveck, volto à
tribuna para repetir algo já dito um tempo atrás,
que as SDRs foram esquecidas, deputado José
Milton Scheffer, nas urnas, uma proposta do ex-
governador Luiz Henrique da Silveira já no
primeiro mandato, reeditada e que o levou à
reeleição. A bancada do Partido Progressista
não se opôs naquele momento, porque era uma
vontade confirmada pelas urnas.

As coisas acontecem nos municípios,
não é, deputado José Milton Scheffer? É lá a
origem do trabalho, dos produtos
manufaturados, da agregação de valor, de
renda. Mas grande parte dos tributos
arrecadados é atribuída à união e também aos
estados, ficando os municípios, que são os
provedores verdadeiros, com a menor fatia do
bolo tributário.

Ou seja, foi mantida a mesma
distribuição dos royalties já prevista na Lei n.
9.478, de 1997.

O senador Wellington Dias, do estado
do Piauí, apresentou um projeto de lei já apro-
vado no Senado que prevê outro critério de
distribuição desses royalties: 20% para o
estado onde há a produção, 10% para o
município onde acontece a extração do
petróleo, 5% para os municípios do entorno
(aqueles que são afetados) e 25% para a
constituição de um fundo especial a ser
distribuído para todos os outros estados. Os
15% restantes seriam destinados à união para
que ela constituísse um fundo social.

No entanto, dada a situação crítica
que vive o estado e a necessidade de redução
e contenção de despesas, penso que é o
momento de o governador ter pulso firme,
dentro da linha de gestão que foi das razões
pelas quais se elegeu, de, quem sabe, reduzir o
número de SDRs, readequando-o à realidade do
estado de Santa Catarina.

Mas penso que devemos fazer o
dever de casa, deputado Maurício Eskudlark,
pois é esse o nosso papel. Mas o governo do
estado precisa capitanear esse processo, o
governador precisa traçar a linha mestra e o
Parlamento e todas as entidades civis
organizadas deverão também fazer a sua parte.

Certamente não sou contrário às secre-
tarias de Desenvolvimento Regional, mas a
quantidade delas nos dias de hoje é realmente
injustificável. A sociedade cobra uma posição,
porque como elas vêm perdendo capilaridade e
musculatura têm dificuldades para atender ao
cidadão, propósito pelo qual foram criadas.

Espero sinceramente que dessa
movimentação em nível nacional decorra
algo prático, para que possamos, a partir de
janeiro próximo, ter dias melhores, com o
governo do estado tendo as condições
necessárias básicas para se estruturar e
fortalecer cada vez mais sua economia e,
consequentemente, aumentar a qualidade
de vida de todos nós, catarinenses.

Agora a Presidência da República
está, de certa maneira, interferindo, a fim de
jogar essa discussão para o final do ano ou,
quem sabe, para o ano que vem. Não sendo
aprovada a nova lei, os referidos royalties
continuarão sendo destinados para alguns es-

O Sr. Deputado José Milton Scheffer -
V.Exa. me concede um aparte?

Sistema Informatizado de Editoração - Coordenadoria  de Publicação
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Era isso, sr. presidente e srs. depu-
tados.

respondo por educação. Não sou nobre, sequer
burguês, sou proletário. Quando alguém fala
isso, sempre me vem à cabeça pegar o termo
no seu conceito original, na sua raiz.

as grandes empresas deixarem de contribuir
para a Previdência, como acontece na
importação de agrotóxicos no Brasil, que são
vendidos por monopólios que não pagam mais
os impostos previdenciários, como a Cofins, o
PIS e o Pasep, como está acontecendo com a
indústria automobilística, é claro que a
Previdência ficará deficitária. E é justamente daí
que decorre o discurso de que é preciso cortar
direitos, em prejuízo, é lógico, da maioria da
população e da sociedade.

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. PRESIDENTE (Deputado Jailson

Lima) - Obrigado, deputado! E foi essa brincadeira que fiz ontem,
mas parece que algum deputado não gostou,
porque estava falando justamente dessas
questões da BMW. Mas existe o nobre, o
burguês e o proletário e nenhuma dessas
palavras é ofensiva. Aliás, os nobres gostavam
de ser nobres, os burgueses imagino que
gostassem de ser burgueses e para nós,
proletários, a única solução de conforto é que
possamos lutar para que no futuro haja uma
classe apenas, que deixemos de ser
proletários. Não existiriam mais os burgueses e
não existindo os burgueses, não existiríamos
nós na mesma condição de proletários. As
condições seriam outras e para todos, daí a
nossa vontade e a nossa luta. Então, não tenho
a intenção de ofender ninguém quando falo
disso.

Com a palavra o próximo orador
inscrito, deputado Sargento Amauri Soares, por
até dez minutos.

O SR. DEPUTADO SARGENTO AMAURI
SOARES - Sr. presidente, srs. deputados, sra.
deputada, quem nos acompanha pela TVAL e
pela Rádio Alesc Digital ou quem está presente
nesta manhã de quinta-feira, especialmente os
servidores deste Poder.

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. PRESIDENTE (Deputado Jailson

Lima) - Muito obrigado, deputado Sargento
Amauri Soares.

Nas quintas-feiras geralmente
aproveitamos para fazer uma reflexão buscando
ser mais profundo do que nas terças-feiras e
nas quartas-feiras, pois temos várias votações
e os assuntos mais mundanos, mais do
cotidiano, mais da conjuntura imediata nos
afetam mais diretamente como a questão das
autoescolas, como a questão de outros
projetos. Já nas quintas-feiras gostamos de
trazer um conteúdo mais de fundo para o
debate, embora alguns projetos aprovados
nesta semana tenham muito a ver com esse
debate e com esse conteúdo de fundo,
inclusive a questão das autoescolas.

Passaremos ao horário reservado aos
Partidos Políticos. Hoje, quinta-feira, os
primeiros minutos são destinados ao PP.

Com a palavra o sr. deputado Valmir
Comin, por até sete minutos.

O SR. DEPUTADO VALMIR COMIN - Sr.
presidente, srs. deputados, em que pese toda
a crítica aqui feita pelo deputado Sargento
Amauri Soares com relação aos recursos que
serão repassados à BMW, penso que este é o
papel e o dever do estado, ou seja, ser o
motivador e o incentivador da sociedade, dar
condições e promover a desoneração da
indústria, sob pena de daqui a pouco
reduzirmos drasticamente a receita do estado
de Santa Catarina.

Quanto à questão de fundo, que na
verdade ainda não toquei, coloco o fato de que
os monopólios privados, e a BMW é um deles,
acabam determinando a política dos governos.
E isso vale para o governo federal. Não se trata
de defender um governo ou outro. Aliás, essa
questão do pacto federativo tem que ser levada
à raiz e discutida, porque esse pacto existe
desde a época de 90. Foi criado na época do
governo de Fernando Henrique Cardoso. Qual é
a intenção do pacto? Puxar todos os recursos
para a união e, assim, cumprir os
compromissos com as instituições financeiras
mundiais e nacionais.

No projeto aprovado ontem referente
ao crédito de R$ três bilhões, R$ 200 milhões
já têm endereço certo: vão para o BRDE que vai
repassá-los... Aliás, isso é só um incentivo para
o BRDE inflar e poder ajudar, inclusive, com um
valor bem maior, a BMW a se instalar no estado
de Santa Catarina.

Penso que a BMW é uma empresa
bem-vinda. Evidentemente o tratamento deve
ser estendido ao grande, ao pequeno e ao
microempresário, mesmo porque todo grande
foi pequeno um dia. Penso que essa é a
política que precisa ser adotada.

Então, sobre esses assuntos é
preciso que reflitamos. Temos visto vários
colegas deputados falando, e falando bem,
falando alegremente, do fato e BMW se instalar
em Santa Catarina.

Então, na década de 90 foi
concentrado na união justamente para que
houvesse menos risco de alguém dar um
calote, o chamado calote. Eu acho que não é
calote, porque já foram pagas mais de uma vez
essas dívidas todas, a nossa, portanto, não é
calote.

Estão vindo para Santa Catarina
aproximadamente R$ 7 bilhões, porque nos
próximos dias deverá dar entrada nesta Casa
para discussão um projeto de lei referente a um
financiamento da ordem de até R$ 1 bilhão,
destinado precipuamente à melhoria da infraes-
trutura do estado. Tenho convicção de que se
tivéssemos uma infraestrutura adequada na
questão da logística do sistema modal e
intermodal, certamente o agronegócio não
estaria passando por essa crise em função do
preço dos insumos, uma vez que o alimento
para aves, suínos e bovinos vem do centro-
oeste do país, chegando aqui com um custo
elevadíssimo, jogando por terra a
competitividade das nossas agroindústrias.

Evidentemente que sabemos,
conhecemos a conjuntura e existe a
legitimidade desse debate, tanto é verdade que
essa política governa tanto em nível estadual,
quanto em nível federal. Algumas coisas foram
faladas neste plenário e, especialmente, na
comissão de Finanças, ontem pela manhã,
quando também estava presente o deputado
Silvio Dreveck. As pessoas com as quais tive
esse debate não estão, mas vou referir-me ao
assunto.

Mas na perspectiva de que algum
governo estadual, a exemplo do que fez em
Minas Gerais o ex-presidente da República,
Itamar Franco, com receio de que outro Itamar
Franco ou Olívio Dutra, resolvessem parar de
pagar, o governo federal passou a r todo ano
praticamente 40% do seu Orçamento com o
pagamento da dívida. Os estados também
gastam uma proporção bastante alta do seu
Orçamento para o pagamento das dívidas.

O deputado Manoel Mota assomou à
tribuna na hora da votação e disse que não era
verdade, que não era dinheiro para a BMW. Ora,
se os próprios deputados estavam dizendo na
reunião da comissão de Finanças, inclusive ele,
que era dinheiro para a BMW, como pode ele
dizer à tarde que não era verdade o que estava
pronunciando, que aqueles R$ 200 milhões não
eram para o BRDE e, sim, que o BRDE seria
uma instituição de fomento para financiar a
instalação da BMW em Santa Catarina.

Agora o governo federal, para não
dizerem que não criticamos aqui, reduziu o IPI
para a grande indústria automobilística,
inclusive a BMW que está vindo para o Brasil, e
dispensou-a de pagar a sua cota-parte da
Previdência. O governo federal deu redução do
IPI e isenção da contribuição previdenciária e o
governo do estado vai dar o resto. A BMW
entrará em Santa Catarina para fazer uma
caricatura, apenas com a logomarca. Dizem que
vai criar empregos, o que é bom. É evidente
que isso é bom, mas daqui a 30 anos os
trabalhadores da BMW se aposentarão e a
referida empresa não pagará a Previdência.

Evidentemente que se o governo não
tomar alguma medida - e falo aqui dos governos
estadual e federal - no sentido de subsidiar
esses insumos, coisa que já é feita nos países
desenvolvidos, fatalmente o agronegócio haverá
de migrar, por uma questão de sobrevivência,
para o centro-oeste do país, abalando, e muito,
a economia do nosso estado.

Outra questão de que se falou e que
criou certo mal estar foi quando eu disse que
havia muito zagueiro no Centro Administrativo
do governo, no grupo gestor do governo, ou
seja, não aceitam que as nossas emendas
sejam aprovadas para ajudar também os cabos
e soldados do Corpo de Bombeiros e não
apenas os oficiais e os sargentos. E falo isso,
inclusive, na condição de sargento! Falo dos
zagueiros que não deixam passar umas vagas a
mais para o soldado ser cabo, mas empurram
R$ 200 milhões ou mais com bastante
facilidade para a BMW, pois parece que esse
valor é apenas um sinal.

Santa Catarina, que tem 1,1% do
território nacional, que detém mais de 5,4% das
exportações deste país, que detém mais de
4,6% do PIB brasileiro, que é um estado
eminentemente exportador, agregador de valor,
que tem um banco de inteligência de dados
através do seu sistema educacional, precisa ter
um tratamento adequado, recebendo da união
de acordo com aquilo que gera de riqueza para
o país.

Nós precisamos de segurança, saúde
e educação. A grosso modo, estamos tendo um
retrocesso de 200 anos da história da
humanidade. Isso que chamam de modernidade
ou pós-modernidade, na verdade é um
retrocesso de 200 anos ou mais na história da
humanidade, porque estamos enfraquecendo a
possibilidade de o estado dar uma
contrapartida em termos de direitos essenciais.
A seguridade social está sendo falida de
propósito, de caso pensado pelos governos,
segundo o interesse dos monopólios.

Nos últimos quatro anos mais de R$
50 bilhões foram para os cofres da união. No
entanto, o que retornou para os cofres de
Santa Catarina? E quando falam que o governo
federal está dando uma ajuda de R$ 6, 7
bilhões a Santa Catarina, eu não entendo
dessa forma, mesmo porque isso não é
dinheiro a fundo perdido. Isso é dinheiro que
vai ser pago a médio e longo prazo. E eu
pergunto: esses R$ 7 bilhões quanto vão repre-
sentar se comparados com o potencial

E até fiz uma brincadeira, porque
existe o costume de falar “nobre deputado”.
Todos nós temos o costume de falar “nobre
deputado, “nobre deputada”, inclusive a
imprensa, as pessoas da sociedade. Na
verdade, quando alguém fala isso com relação
à minha pessoa, eu fico meio assim. Não

Portanto, está-se desenhando a
história e desenhou-se a história nos últimos
anos de que a Previdência é deficitária no
Brasil. Não é e não era! Evidentemente que se
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tributário que Santa Catarina proporciona à
união?

entre os prefeitos eleitos e os que estão no
exercício do mandato. É um exemplo de demo-
cracia. Não são mais bandeiras partidárias, são
pessoas que foram legitimamente escolhidas
pela população, tanto aqueles que estão
deixando o cargo quanto os que estão
assumindo.

morte da agente prisional Deise, esposa do
diretor da Penitenciária de Segurança Máxima
de São Pedro de Alcântara, fato que tem
causado preocupação a toda a Segurança
Pública e à população de Santa Catarina.

Espero que esses recursos sejam
aplicados em quatro áreas prioritárias: saúde,
segurança, assistência social e infraestrutura.
Precisamos recuperar as nossas rodovias,
dando-lhes condições de trafegabilidade,
porque esse é o papel do ente público. Se o
poder público fizer a sua parte, a iniciativa
privada fará o resto. O estado tem o dever e
obrigação de dar segurança jurídica. E
segurança jurídica é aplicar bem os recursos, é
dar condições de mobilidade, de acessibilidade,
de infraestrutura para o escoamento da
produção, tornando competitivas as indústrias
catarinenses.

Ontem à tarde tivemos mais um
episódio lamentável, quando um policial foi
fazer uma intimação no norte da ilha e também
foi alvejado. E tudo isso é fruto da nossa
legislação benevolente, da impunidade que
impera neste país, pois há uma tolerância
muito grande aos crimes graves e também aos
leves. Alguns países já enfrentaram muitos
problemas nesse sentido e precisaram até
alterar sua legislação para conter a
criminalidade.

O primeiro exemplo dessa transição
tranquila ocorreu quando Fernando Henrique
Cardoso era presidente do Brasil e Lula foi
eleito presidente. Pelas diferenças ideológicas,
pelas discussões durante a campanha, muitos
esperavam que a transição não fosse tranquila,
que pudesse existir algum tipo de dificuldade.
Muito pelo contrário, Fernando Henrique
Cardoso, que sempre agiu como estadista, deu
uma demonstração de espírito democrático, de
respeito pela população brasileira e fez a
transição mais tranquila de que se tem notícia.
Até pelas diferenças que aparentemente
existiam de pensamentos, ele demonstrou que
a maturidade é muito importante.

Por essa razão, sr. presidente, vejo
com muita expectativa a vinda desses recursos.
Como disse anteriormente, não há nada a
fundo perdido, isso não vem de graça. Assim, o
estado precisa fazer realmente a sua parte,
enxugando a máquina. E cito como exemplo a
redução do número, presidente Gelson Merisio,
das SDRs, adequando-as à verdadeira realidade
de Santa Catarina.

Mas vejo que as autoridades catari-
nenses, seja da secretaria da Justiça, da
Segurança Pública, da Polícia Civil ou da Polícia
Militar, têm trabalhado, pois pela amizade e
pelos nossos 30 anos de atividade na
segurança pública temos tido contato
constante e acompanhado de perto todo esse
trabalho.

Esse exemplo de maturidade ocorreu
também na capital, onde o prefeito eleito Cesar
Souza Júnior já foi recebido pelo prefeito Dário
Berger; ocorreu ainda em Blumenau, em
Joinville, enfim, em todos os grandes e
pequenos municípios de Santa Catarina.

Sem procurar fazer sensacionalismo,
a Polícia tem procurado cumprir seu dever com
essas ações, bem como esclarecer esses fatos
para a sociedade catarinense, o que é muito
importante. Então, é prematuro tecer algum
comentário, externar alguma posição nesse
sentido, o mais prudente é aguardarmos a
apuração dos fatos, na certeza de que as auto-
ridades catarinenses estão agindo com a
responsabilidade, o rigor e a prudência que o
momento impõe.

Era isso, sr. presidente e srs. depu-
tados.

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR) Agora, tão importante quanto essa

transição é o planejamento antes da eleição.
Por esse motivo, penso que os municípios
menores, onde as diferenças partidárias são
muito grandes, é que deveriam dar uma
demonstração de unidade, porque fazendo
muitas vezes uma chapa única conflitos são evi-
tados durante o período eleitoral, ocorrendo
uma transição mais tranquila.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Jailson
Lima) - Ainda dentro do horário reservado aos
Partidos Políticos, os próximos minutos são
destinados ao PSD.

Com a palavra o sr. deputado
Maurício Eskudlark.

O SR. DEPUTADO MAURÍCIO
ESKUDLARK - Sr. presidente, srs. deputados,
sras. deputadas, todos que nos acompanham
neste momento, quero saudar os alunos que
visitam a Assembleia Legislativa, pois é muito
importante para o Parlamento que seu povo
conheça o funcionamento e a importância desta
Casa.

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)

Mas quero registrar aqui o que a
comunidade catarinense está presenciando,
que é essa maturidade na transição e essa
maturidade que representa respeito ao cidadão
e preocupação com o município. Estão de
parabéns os candidatos eleitos e os que estão
no exercício do mandato pela forma serena e
civilizada como procederam nessa transição.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Jailson
Lima) - Ainda dentro do horário reservado aos
Partidos Políticos, os próximos minutos
pertencem ao PSDB.

Com a palavra o sr. deputado Gilmar
Knaesel por até dez minutos.

Quero parabenizar o deputado Valmir
Comin e dizer-lhe que há poucos dias estive em
Porto União conversando com o prefeito Renato
Stasiak e com o seu vice-prefeito, hoje prefeito
eleito, deputado Sargento Amauri Soares. Na
conversa eles nos explicaram que os municípios
catarinenses que fazem divisa com o estado do
Paraná têm dificuldades muito grandes de
manter indústrias em seu território em razão do
alto custo de alguns impostos e tarifas. A tarifa
de energia elétrica para a indústria do estado
do Paraná, segundo eles, é muito mais baixa do
que em Santa Catarina, quase 41% de
diferença. Então, entre as empresas se
instalarem no lado catarinense, na cidade de
Porto União, por exemplo, acabam instalando-
se em União da Vitória, pois as cidades são
gêmeas, divididas apenas pelos trilhos da rede
ferroviária federal. É o caso de Dionísio
Cerqueira também, que faz divisa com a cidade
de Barracão no estado do Paraná.

O SR. DEPUTADO GILMAR KNAESEL -
Sr. presidente, srs. deputados, sras. depu-
tadas, telespectadores da TVAL, ouvintes da
Rádio Alesc Digital, estudantes presentes nesta
Casa, quero dar conhecimento a todos que
Santa Catarina foi escolhida pela sexta vez
consecutiva como o melhor destino turístico do
Brasil, através de uma pesquisa feita via
internet junto aos leitores da revista Viagem e
Turismo, da Editora Abril, que anualmente
escolhe os melhores juntamente com o
Congresso Brasileiro da Abav, no Rio de
Janeiro.

Quero registrar também o bom senso,
a maturidade ocorrida entre o Sindemosc, que
é o Sindicato das Autoescolas do Estado de
Santa Catarina, que congrega a grande maioria
das autoescolas, e a Associação das Novas
Autoescolas na solução de um conflito que
estava causando certa preocupação em quase
100 municípios do nosso estado.

Depois de alguns ânimos exaltados,
mas de muita conversação, da paciência de
quase todos os deputados desta Casa -
cometeria uma injustiça se não citasse algum
nome de deputado que não tenha trabalhado
para que houvesse o entendimento -, chegou-se
a uma solução para essa questão. Com a
retirada das ações, das liminares que impediam
que as autoescolas novas funcionassem,
acreditamos que hoje todas estejam
trabalhando em nosso estado.

É um evento que merece ser
ressaltado, e já fiz um pronunciamento nesta
Casa sobre as razões que levam o estado a ter
esse diferencial. Com certeza são nossas
belezas naturais, a diversidade dos pontos
turísticos, a nossa gastronomia e tantos outros
pontos avaliados nessa pesquisa nacional.

Mas volto a dizer, e é importante
ressaltar, que a divisão geográfica de Santa
Catarina, que conta com regiões turísticas
muito bem mapeadas, com seus produtos
elencados em cada uma das regiões, é que tem
mudado o olhar do turismo nacional e
internacional para o nosso estado, já que
somos o terceiro maior destino turístico
internacional do Brasil, perdendo apenas para
São Paulo e Rio de Janeiro, graças, é claro, aos
nossos países vizinhos, a Argentina, o Uruguai
e o Paraguai, que são nossos frequentadores
assíduos de muitos anos. Contudo, se
prestarmos atenção, veremos que hoje há
turistas vindos de outros países também.

Então, o prefeito de Porto União faz
reivindicações no sentido de que o estado de
Santa Catarina estude uma forma de
tratamento diferenciado para os municípios
limítrofes com outros estados, pois os
benefícios fiscais, as concessões que o
governo concede geram sempre retorno em
investimentos e geração de emprego para o
nosso estado.

Então, a Assembleia foi importante
nessa intermediação, deputado Ismael dos
Santos, v.exa. que também trabalhou no
sentido de que fosse resolvido esse problema
para o cidadão catarinense, que muitas vezes
tem que se deslocar para outra cidade. Trata-se
de mais de 1.500 empregos que poderiam ser
afetados e que, felizmente, com o bom senso
dos dirigentes e com o apoio e a intervenção da
Assembleia Legislativa, foram preservados.Eu entendo que é importante analisar

caso a caso, região por região. Fiz esse
comentário porque o assunto foi abordado, o
tema é importante e o governo Raimundo
Colombo tem a preocupação de incentivar a
economia catarinense, de trazer novas
empresas e tem estudado e executado ações
que beneficiam o crescimento do nosso estado.

Então, quero parabenizar tanto os
proprietários de autoescolas quanto os
dirigentes por essa maturidade e por resolver
essa questão.

Ontem, também conversei com o
delegado-geral da Polícia Civil, pois estou
preocupado, como todos estão nesta Casa,
com a situação da criminalidade, principal-
mente com os últimos acontecimentos, como a

Mas um dos pontos marcantes
dentro desse processo ainda é o diferencial da
segurança, porque o turista não vai a lugares
onde ele se sente inseguro, e aproveito para
dizer que, casualmente, pude ouvir o pronuncia-

Mas quero registrar também, neste
momento, a transição tranquila, harmônica
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mento do deputado Maurício Eskudlark sobre a
sua preocupação - e eu como presidente da
comissão de Segurança Pública desta Casa não
posso deixar de me manifestar neste momento
- sobre os momentos de apreensão que
estamos vivendo em nosso estado.

Escola de Educação Básica Catarina
Deschamps Steffen e da Escola Monsenhor
José Looks, do município de São João Batista,
que se fazem presentes sob a responsabilidade
da sra. Janaína Souza.

escolas técnicas. É a única forma, deputado
Elizeu Mattos, é definindo claramente as
fontes, v.exa. que será, com certeza, o melhor
prefeito que a grande cidade de Lages já teve,
tendo em vista sua ligação com o governo
federal, a presidente Dilma e o vice Michel
Temer, porque se o governo disser que vai
ajudar, não haverá problema, lá em Brasília
haverá dinheiro de sobra para sua cidade em
termos de investimentos na educação.

Sejam bem-vindos ao Parlamento
catarinense e muito obrigada pela visita!Mais uma vez os crimes que

aconteciam apenas em outros estados
começam a ocorrer em Santa Catarina, mais
recentemente, os assaltos aos caixas
eletrônicos que antes não ocorriam com tanta
freqüência, hoje causam grande insegurança a
todos. Mas o mais grave de tudo é que os
profissionais da Segurança Pública estão sendo
assassinados, como a agente prisional morta
na semana passada, situação vivida
anteriormente apenas em outros es tados.

O Sr. Deputado Sargento Amauri
Soares - Pela ordem, sra. presidente.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada Ana
Paula Lima) - Com a palavra, pela ordem, o sr.
deputado Sargento Amauri Soares.

A presidente Dilma resolveu assumir
que o governo, a exemplo do que fez a
Noruega, que foi o primeiro país a adotar esse
procedimento, destinará todos os recursos do
pré-sal e do pó-sal, a partir de 2014, para um
fundo nacional de educação, tendo que aqui o
deputado Valmir Comin já destacou que em
Santa Catarina já se investe 30% do Orçamento
do estado nessa área.

O SR. DEPUTADO SARGENTO AMAURI
SOARES - Sra. presidente, não pude apartear o
deputado Gilmar Knaesel, mas gostaria de fazer
referência ao assunto por ele abordado. Quero
parabenizá-lo pelo pronunciamento e agradecer
pela sua posição, que eu já esperava,
evidentemente, conhecendo-o como presidente
da nossa comissão de Segurança.

Pergunto: como isso chega tão rápido
a Santa Catarina? Por que se instala aqui? E aí
quero fazer uma reflexão que, penso, deve ser
feita por todos nós, políticos, pois podemos,
inclusive, tentar frear um pouco isso, não
apenas com investimentos, mas especialmente
com uma das coisas que mais contribuem: a
informação.

O Brasil tem grande necessidade de
engenheiros, tendo em vista o apagão de
energia elétrica com que em breve nos
defrontaremos. Assim, a medida da presidente
é corretíssima. Sabemos que no Congresso
Nacional haverá movimentação dos estados
produtores e dos municípios produtores de
petróleo. Mas não é justo que uma fonte, que é
nacional, porque o petróleo que existe no pré-
sal é do governo federal, os investimentos e
pesquisas são da Petrobras, que todo brasileiro
ajudou a construir, seja utilizada apenas por
poucos. E está comprovado que muitos
municípios que recebem royalties do petróleo
têm as maiores folhas de pagamentos no setor
público. No entanto, nem todos melhoraram a
infraestrutura, a educação ou estabeleceram
prioridades básicas em áreas essenciais para
melhorar a vida do povo.

Quero dizer que devemos achar
mecanismos para esta Casa encontrar uma
forma de ajudar o Poder Executivo e as suas
instituições de segurança no sentido de
enfrentar adequadamente essa situação.

Os noticiários nacionais, todas as
mídias, fazem a sua obrigação, que é noticiar,
mas infelizmente dão muito destaque a esses
crimes e consequentemente quem assiste faz
disso uma nova prática. Acho que esses
assaltos que vêm acontecendo em Santa
Catarina, essas mortes, muito têm a ver com o
noticiário nacional sobre o que vem
acontecendo em outros estados, porque não
havia razão para isso acontecer aqui tão
rapidamente, de forma tão violenta e crescente.

De fato existe uma situação que pode
levar a sociedade ao pânico, inclusive os
servidores da Segurança Pública, com saídas
talvez as mais desesperadas, o que também
não é adequado.

Então, precisamos, sim, discutir e
estou à disposição de v.exa., nosso presidente,
para fazer esse debate.

Muito obrigado, sra. presidente!
A SRA. PRESIDENTE (Deputada Ana

Paula Lima) - Muito obrigada, deputado
Sargento Amauri Soares.Acho que é preciso mudar o foco e

reavaliar essa situação, juntamente com
aqueles que têm o poder da mídia, pois isso
tem contribuído muito para os marginais se
organizarem, fortalecerem-se e entrar num
modismo.

Ainda dentro do horário reservado
aos Partidos Políticos, os próximos minutos são
destinados ao PT.

Portanto, aqui queremos parabenizar
a presidente Dilma, o ministro Mercadante, até
mesmo porque muitas vezes tomam-se medidas
no Congresso sem avaliar o tempo de sua
execução. Aprovou-se uma medida para que a
partir do ano que vem não se coloque mais de
25 alunos por sala de aula. Isso quer dizer que
teremos que duplicar o número de salas de
aula e de professores no Brasil em um ano.
Também concordo que 50 alunos é um número
excessivo, porém temos que dar tempo ao
tempo para essas mudanças, temos que
estabelecer metas com recursos para construir
salas de aula, para contratar.

Com a palavra o sr. deputado Jailson
Lima, por até 11 minutos.

Deputado Maurício Eskudlark, v.exa..
que é um dos grandes conhecedores desse
assunto e tenho sempre elogiado o seu
posicionamento aqui, sabe muito bem que os
marginais seguem um modismo que influencia
o fortalecimento dentro dos seus segmentos
para obter mais status, e se a moda em outro
estado é matar policial, por que não em Santa
Catarina?

O SR. DEPUTADO JAILSON LIMA -
Quero saudar os deputados companheiros
desta Casa, a deputada Ana Paula Lima, que
preside esta sessão, e fazer uma abordagem
sobre a definição do projeto de lei aprovado no
Senado que estabelece 10% dos investimentos
do PIB em educação.

Há duas semanas participei de um
evento, em Florianópolis, do Conselho Nacional
de Educação, com a presença do ministro
Aloizio Mercadante, que, diga-se de passagem,
faz um belíssimo trabalho dando sequência ao
que já fazia o ministro Fernando Haddad,
recentemente eleito prefeito da cidade de São
Paulo.

Então, sr. presidente, gostaria de
dizer que considero preocupante essa nova
onda que vem acontecendo em nosso estado
em menos de uma semana, e cabe a nós,
desta Casa, posicionar-nos e encontrar
mecanismos para auxiliar os policiais, que são
os nossos protetores, tanto civis quanto
militares e todo o segmento das polícias, e que
estão passando por um período muito difícil
neste momento.

Essa será mais uma das leis que se
aprovam sem o debate com os secretários
estaduais de Educação, sem o debate com os
governos estaduais e municipais. Como é que
um município de pequeno porte vai dobrar o
número de salas de aula e de professores sem
saber a fonte desses recursos?

Na medida em que se estabelecem
novos investimentos para a educação, para que
se chegue a 10% é preciso ter claro qual a
fonte de recursos para se chegar a esse nível
de investimento, considerando-se todas as
outras demandas que o país tem na área de
saúde, como foi abordado hoje pelo deputado
Serafim Venzon, deputado Jorge Teixeira - e nós
somos médicos -, e a questão do cumprimento
de que em 60 dias todo paciente com qualquer
tipo de câncer tem que estar com o seu
tratamento estabelecido - e isso é correto;
estar fazendo quimioterapia e/ou radioterapia e
ser atendido pelos centros de oncologia.

Portanto, é extremamente salutar a
posição do governo federal de mandar para
o Congresso um projeto de lei que direciona
os recursos do pré-sal e do pós-sal para um
fundo nacional de educação, para que
possamos, no máximo em uma ou duas
décadas, ter uma educação com muito mais
qualidade e um mercado de trabalho que
permita que os profissionais angariem
perspectivas econômicas e de desenvol-
vimento deste Brasil.

Está no Diário Catarinense de hoje,
na primeira página, que enquanto o comando
da Polícia Civil se reunia para anunciar que
prendera o suspeito pelo assassinato da
agente prisional, recebeu um telefonema dando
conta de um atentado contra outro policial.

Então, queremos solidarizar-nos com
a Segurança Pública e como presidente da
comissão teremos que fazer uma avaliação
urgente. E não somente nós, mas penso que
todo o Parlamento, porque quando se atenta
contra um policial em Santa Catarina, isso é
muito preocupante.

Este é um país que temos que
sempre enaltecer pela qualidade do seu povo,
pela riqueza da matéria-prima que tem seu
solo, pelo despojamento dos seus
trabalhadores em criar riquezas. O nosso
governo federal, através de uma visão ampla e
social do então presidente Lula, conseguiu
construir desenvolvimento econômico com
distribuição de riqueza, conseguiu estabelecer
uma perspectiva educacional ao, em apenas
oito anos, construir 214 escolas técnicas,
tendo em vista que em um século haviam sido
construídas somente 100.

Mas qual é a fonte de recursos para
tudo isso que a sociedade demanda?

O que defendemos claramente é a
posição tomada pela presidente Dilma
Rousseff, que decidiu que a partir de 2014 os
royalties do petróleo, do pré-sal e do pós-sal,
serão todos investidos num fundo nacional de
educação para contemplar nos estados não
apenas o piso nacional de salário, mas também
a possibilidade de extensão do horário integral
para todas as crianças deste país e para que
se amplie o número de universidades e de

Era o que eu tinha a dizer, sr.
presidente!

Muito obrigado!
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
A SRA. PRESIDENTE (Deputada Ana

Paula Lima) - Muito obrigada, deputado Gilmar
Knaesel.

Esta Presidência gostaria de registrar
a presença nesta Casa dos alunos do 5º ano da
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No mais, em relação ao nosso
partido, deputada Ana Paula Lima, estamos
vendo muitas matérias de jornais fazendo
avaliações acerca das perspectivas para 2014
no estado de Santa Catarina.

A comissão de Trabalho,
Administração e Serviço Público apresentou
parecer favorável aos Ofícios n.s:
0386/2012 e 0495/2012, de autoria de
entidades sociais.

O SR. DEPUTADO SARGENTO AMAURI
SOARES - Sra. presidente, não estava com
tanta pressa, mas como percebi que a sessão
estava terminando, passo o informe agora.

Os trabalhadores em greve da Saúde
e o Sindsaúde informam que estão fazendo
uma coleta de sangue no Hemosc de
Florianópolis e convidam todas as pessoas
interessadas, famílias, amigos e, inclusive, os
deputados para participar. Também convida
todos para participar de um abraço ao Hemosc
que está sendo promovido por esses
trabalhadores hoje, às 14h.

É importante deixar claro ao povo
catarinense que o Partido dos Trabalhadores,
em nível nacional, tem um amplo arco de
alianças e que a partir do ano que vem,
provavelmente, o PSD, o partido que tem
Gilberto Kassab como presidente nacional e
que em Santa Catarina tem o governador, fará
parte do processo de gestão administrativa
deste país.

Também comunica que a comissão
de Finanças e Tributação apresentou parecer
favorável ao Ofício n. 0601/2012, de autoria
do Tribunal de Justiça do Estado,
encaminhando o demonstrativo financeiro do
Selo de Fiscalização dos Atos Notariais e
Registrais relativo ao primeiro semestre de
2012.

Da mesma forma, a comissão de
Defesa dos Direitos da Criança e do
Adolescente apresentou parecer favorável ao
Ofício n. 0604/2012, de autoria de entidade
social, encaminhando documentação para a
manutenção de título.

V.Exa., assim como os demais depu-
tados e as pessoas que nos acompanham,
estão todos convidados para esse abraço ao
Hemosc, para essa campanha de reforço de
doação de sangue àquela instituição.

Quero dizer, como deputado do
Partido dos Trabalhadores, que isso faz parte
da democracia. O PSD é um partido que no
Brasil também se consolidou pelo número de
prefeituras, principalmente desidratando o
Democratas e o PSDB. Houve uma confluência
de partidos para a formação do PSD - e isso faz
parte do processo democrático. Acho que a
nossa presidenta está extremamente correta ao
trazer esse partido para a base do governo, em
nível federal, dando-lhe um ou mais ministérios.
Ela mostra o seu caráter republicano ao, além
de abrir espaços, abrir também a participação
no processo de gestão.

A SRA. PRESIDENTE (Deputada Ana
Paula Lima) - Muito obrigada, deputado
Sargento Amauri Soares.

Comunica, outrossim, que a
comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa
com Deficiência apresentou parecer favorável
aos Ofícios n.s: 0481/2012, 0482/2012,
0497/2012, 0498/2012, 0499/2012,
0528/2012, 0536/2012, 0538/2012,
0558/2012, 0565/2012, 0566/2012,
0571/2012, 0572/2012, 0577/2012,
0578/2012, 0579/2012, 0594/2012,
0598/2012 e 0614/2012, todos de entidades
sociais encaminhando documentação para
manutenção do título.

Não há oradores inscritos em
Explicação Pessoal.

Livre a palavra a todos os srs. depu-
tados.

(Pausa)
Não havendo mais quem queira fazer

uso da palavra, esta Presidência comunica que
de acordo com o art. 110 do Regimento Interno
são as seguintes as matérias destinadas à
Ordem do Dia da 109ª Sessão Ordinária de
06/11/2012:

Esperamos que o Raimundo Colombo,
o governador de Santa Catarina, também tenha
uma postura mais republicana com a Oposição
nesta Casa. Acho que assim como a nossa
presidente está fazendo com o PSD, talvez o
governador devesse ter uma postura mais
republicana com a Oposição.

Esta Presidência também comunica
que encaminhará ao destinatário a Indicação n.
0425/2012, de autoria da deputada Luciane
Carminatti, conforme determina o art. 206 do
Regimento Interno.

Discussão e votação em turno único
das Mensagens de Veto n.s: 0026/2011;
0445/2012; 0493/2012; 0537/2012;
0564/2012; 0565/2012; 0573/2012;
0581/2012; 0584/2012; 0599/2012;
0618/2012; 0619/2012; 0620/2012;
0621/2012; 0624/2012; 0658/2012;
0659/2012; 0680/2012; 0681/2012;
0683/2012 e 0885/2012; e

No mais, um bom final de semana a
todos, um bom feriado! A Presidência comunica que defere

de plano os Requerimentos n.s: 0974/2012,
de autoria do deputado Narcizo Parisotto;
0975/2012, de autoria do deputado Dirceu
Dresch; e 0976/2012, de autoria do deputado
Padre Pedro Baldissera.

Muito obrigado, deputada Ana Paula
Lima.

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
A SRA. PRESIDENTE (Deputada Ana

Paula Lima) - Passaremos à Ordem do Dia. Discussão e votação em primeiro
turno do Projeto de Lei n. 0182/2012.A Presidência comunica que a

comissão de Constituição e Justiça apresentou
parecer contrário às seguintes matérias e que
as mesmas terão seu encaminhamento
conforme Regimento Interno: Projetos de Lei
n.s 0181/2012, de autoria do deputado
Antônio Aguiar; e 0292/2012, de autoria do
deputado Sandro Silva.

Não há mais matéria na pauta da
Ordem do Dia. Está Presidência, antes de encerrar a

presente sessão, convoca outra, ordinária para
terça-feira, à hora regimental, com a seguinte
Ordem do Dia: matérias em condições
regimentais de serem apreciadas pelo Plenário.

Passaremos à Explicação Pessoal.
O Sr. Deputado Sargento Amauri

Soares - Pela ordem, sra. presidente.
A SRA. PRESIDENTE (Deputada Ana

Paula Lima) - Com a palavra, pela ordem, o sr.
deputado Sargento Amauri Soares.

Esta encerrada a sessão.

A T O S  D A  M E S A

ATO DA PRESIDÊNCIA RESOLVE:
Considerar PONTO FACULTATIVO o dia 16 de novembro

de 2012, sexta-feira, no âmbito do Poder Legislativo Catari nense.ATO DA PRESIDÊNCIA Nº 007, de 06 de novembro de 2012
Deputado GELSON MERÍSIOO PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE SANTA

CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI e
parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC,

Presidente
*** X X X ***

P U B L I C A Ç Õ E S  D I V E R S A S

ATA DE COMISSÃO PERMANENTE
colocou em votação a ata da 23ª reunião ordinária, que foi
aprovada por unanimidade. O Deputado Romildo Titon relatou
os Ofícios de nºs 0540.9/2012, 0633.2/2012, 0494.9/2012,
0540.9/2012, 0374.2/2012, 0376.4/2012, 0377.5/2012,
0378.6/2012 e 0375.3/2012, exarou pareceres pela
diligência, que colocados em discussão e votação, foram apro-
vados por unanimidade; os Projetos de Lei de nºs
0329.1/2012, 0304.3/2012 e 0307.6/2012, exarou
pareceres pela diligência, que colocados em discussão e
votação, foram aprovados por unanimidade; os Projetos de Lei
de nºs 0334.9/2012, 0316.7/2012 e 0204.0/2012 e
0289.0/2012, exarou pareceres favoráveis, que colocados em

ATA DA 24ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E
JUSTIÇA, DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 17ª LEGISLATURA,
REALIZADA ÀS 09H00 DO DIA 30 DE OUTUBRO DE 2012.
Às nove horas do dia trinta de outubro do ano de dois mil e
doze, sob a Presidência do Deputado Romildo Titon, reuniram-
se a Comissão de Constituição e Justiça, com a presença dos
Senhores Deputados: Edison Andrino, Sargento Amauri Soares,
José Nei Alberton Ascari, Serafim Venzon, Silvio Dreveck, Dirceu
Dresch e VoInei Morastoni. Aberto os trabalhos o Presidente
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discussão e votação, foram aprovados por unanimidade; os
Projetos de Lei de nºs 0305.4/2012, e 0318.9/2012, exarou
pareceres favoráveis com emenda modificativa, que colocados
em discussão e votação, foram aprovados por unanimidade; as
Mensagens de Veto de nºs 0681/2012 e 0685/2012, exarou
pareceres favoráveis, que colocados em discussão e votação,
foram aprovados por unanimidade; as Mensagens de Veto de
nºs 0680/2012 e 0683/2012, exarou pareceres favoráveis,
que colocados em discussão e votação, foram aprovados por
maioria; a Mensagem de Veto de nº 0684/2012, exarou
parecer favorável, que posto em discussão, foi cedido pedido
de vista em gabinete ao Deputado Dirceu Dresch; o Projeto de
Lei Complementar de nº 0026.6/2012, exarou parecer
favorável, que posto em discussão, foi cedido pedido de vista
em gabinete ao Deputado Dirceu Dresch; o Projeto de Lei
Complementar de nº 0028.8/2012, exarou parecer favorável,
que posto em discussão e votação, foi aprovado por maioria. O
Deputado Sargento Amauri Soares relatou os Projetos de Lei
de nºs 0288.9/2012 e 0313.4/2012, exarou pareceres
favoráveis, que colocados em discussão e votação, foram apro-
vados por unanimidade. O Deputado Silvio Dreveck relatou a
Proposta de Sustação de Ato de nº 0002.8/2012, exarou
parecer pela diligência, que posto em discussão e votação, foi
aprovado por unanimidade; o Projeto de Lei de nº
0216.4/2012, exarou parecer favorável, que posto em
discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O
Deputado Edison Andrino relatou o Projeto de Lei
Complementar de nº 0029.9/2012, exarou parecer favorável,
que posto em discussão, foi cedido pedido de vista em
gabinete ao Deputados Sargento Amauri Soares e Dirceu
Dresch; o Projeto de Lei de nº 0181.0/2012, exarou parecer
contrário, que posto em discussão e votação, foi aprovado por
unanimidade. O Deputado José Nei A. Ascari relatou o Projeto
de Lei de nº 0317.8/2012, exarou parecer pela diligência, que
posto em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade; o
Projeto de Lei de nº 0292.5/2012, exarou parecer contrário,
que posto em discussão e votação, foi aprovado por
unanimidade; o Projeto de Lei Complementar de nº
0027.7/2012, exarou parecer favorável, que posto em
discussão, foi cedido pedido de vista em gabinete ao Deputado
Dirceu Dresch. O Deputado Dirceu Dresch relatou o Projeto de
Lei de nº 0225.5/2012, exarou parecer favorável, que posto
em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O
Presidente suspendeu a reunião e reabriu no dia subseqüente,
às 15h00, com a presença dos Senhores Deputados: Silvio
Dreveck, Sargento Amauri Soares, Edison Andrino, José Nei
Alberton Ascari e Serafim Venzon. O Deputado Romildo Titon
relatou o Projeto de Lei de nº 0334.9/2012, exarou parecer
favorável com Emenda Supressiva, que posto em discussão e
votação, foi aprovado por maioria. Nada mais havendo a tratar, o
Presidente agradeceu a presença dos Senhores Deputados e encerrou
a reunião, da qual, eu, Robério de Souza, Chefe da Secretaria, lavrei a
Ata, que após lida e aprovada por todos os membros, será assinada
pelo Senhor Presidente e, posteriormente, publicada no Diário da
Assembleia Legislativa.

PORTARIAS

PORTARIA Nº 2558, de 06 de novembro de 2012
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,

EXONERAR o servidor ANDREIS CASTRO DOS SANTOS,
matrícula nº 7090, do cargo de Assessor de Deputado de Mesa, código
PL/GAM-27, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
de 5 de novembro de 2012 (MD - 3ª Secretaria).
Carlos Alberto de Lima Souza
Diretor Geral

*** X X X ***
PORTARIA Nº 2559, de 06 de novembro de 2012
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR SERGIO LUIZ DA SILVA, matrícula nº 6610,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-49, Atividade Parlamentar Externa, do
Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar da data de sua
posse (Gab Dep Luciane Maria Carminatti - Chapecó).
Carlos Alberto de Lima Souza
Diretor Geral

*** X X X ***
PORTARIA Nº 2560, de 06 de novembro de 2012
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em
conformidade com as Resoluções nºs 001
e 002/2006, e alterações,

NOMEAR EDIO DOS SANTOS, matrícula nº 5518, para
exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar,
código PL/GAM-27, Atividade Parlamentar Externa, do Quadro do
Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar da data de sua posse (MD -
3ª Secretaria - Florianópolis).
Carlos Alberto de Lima Souza
Diretor Geral

*** X X X ***
PORTARIA Nº 2561, de 06 de novembro de 2012
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE:
LOTAR o servidor MARCIO LUIZ PAVAN, matrícula nº

1357, na Gerência de Controle e Registro de Proposições, a contar de
01 de novembro de 2012.
Carlos Alberto de Lima Souza
Diretor Geral

Sala das Comissões, em 30 de outubro de 2012. *** X X X ***
Deputado Romildo Titon PORTARIA Nº 2562, de 06 de novembro de 2012

Presidente O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

*** X X X ***

MENSAGEM GOVERNAMENTAL
RESOLVE: com fundamento no art. 62, I, e art. 63,

caput, da Lei nº 6.745, de 28 de dezembro
de 1985,ESTADO DE SANTA CATARINA

CONCEDER LICENÇA para tratamento de saúde aos
servidores abaixo relacionados:

GABINETE DO GOVERNADOR
MENSAGEM Nº 697

Matr Nome do Servidor Qde
dias

Início em Proc. nº
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, SENHORAS E
SENHORES DEPUTADOS DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO

3279 DILCIONIR JOSE GHELLERE 60 22/10/12 2992/12Em consonâcia com o disposto no art. 22 do Regimento
Interno da Assembleia Legislativa, apresento a Vossa Excelência
indicação do nome do Senhor Deputado Darci de Matos para ocupar,
interinamente, a vaga de Líder de Governo da Assembleia Legislativa.

1437 IWANA LUCIA LENTZ 60 16/10/12 2994/12

1258 JANIO MENDONCA 90 10/10/12 2995/12

1566 JOSE ALBERTO BRAUNSPERGER 60 16/10/12 2996/12Florianópolis, 06 de novembro de 2012
0866 MARCIO ANTONIO CHEDID ROSSI 40 17/10/12 2997/12EDUARDO PINHO MOREIRA

Governador do Estado, e.e Carlos Alberto de Lima Souza
Lido no Expediente Diretor Geral
Sessão de 06/11/12

*** X X X ***
*** X X X ***
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PORTARIA Nº 2563, de 06 de novembro de 2012 4074 ANTONIO CARLOS CENZI PIMENTEL BALNEÁRIO
CAMBORIÚO DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

6522 CARLA PURCINA DE CAMPOS PEREIRA FLORIANÓPOLIS

2703 CARMEN IRENE SCHVEITZER BALNEÁRIO
PIÇARRAS

RESOLVE: com fundamento no art. 62, I, e art. 63 da
Lei nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985,

6022 FABIANO POSSAMAI MANARIM IÇARAPRORROGAR LICENÇA para tratamento de saúde dos
servidores abaixo relacionados: 6021 HORST HAAKE MIRIM DOCE

Matr Nome do Servidor Qde
dias

Início em Proc. nº 6063 JOELCIO RIBEIRO DOS SANTOS BELA VISTA DO TOLDO

7023 JONATHAS MIGUEL BALNEÁRIO
CAMBORIÚ1505 EDMILSON MATTOS 30 15/10/12 2993/12

1540 PAULO ROBERTO HERBST 90 25/10/12 2998/12 7027 KELEN CARLA BERTOL FLORIANÓPOLIS

6850 LUCAS PEREIRA DE MELO BALNEÁRIO
CAMBORIÚ

1015 SERGIO MACHADO FAUST 30 19/10/12 2999/12

1588 ZENAIDE MEYER 45 11/10/12 3000/12
6409 LUISA EDUARDA SOUSA DE O.

RATOCHINSKI
BALNEÁRIO
CAMBORIÚ

Carlos Alberto de Lima Souza
Diretor Geral

6819 MARIELEN SCHMIDT BALNEÁRIO
CAMBORIÚ

*** X X X ***
PORTARIA Nº 2564, de 06 de novembro de 2012

5020 MARTA BRANCHER PALHANO BALNEÁRIO
CAMBORIÚ

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, tendo em vista o que
consta do Processo nº 2991/2012,

4921 PEDRO PAULO BENTO CARVALHO
GONÇALVES

BALNEÁRIO
CAMBORIÚ

RESOLVE: com fundamento no art. 62, II, e art. 63,
caput, da Lei nº 6.745, de 28 de dezembro
de 1985,

7095 SABRINA GRASIELLE PAES HACHMANN BALNEÁRIO
CAMBORIÚ

4077 VILMAR RENATO MACHIAVELLI BALNEÁRIO
CAMBORIÚ

CONCEDER LICENÇA GESTAÇÃO à servidora
ELIZANGELA DA CRUZ GERATI, matrícula nº 6920, por 120 (cento e
vinte) dias, a contar de 23 de outubro de 2012. Carlos Alberto de Lima Souza

Diretor GeralCarlos Alberto de Lima Souza
*** X X X ***Diretor Geral

PORTARIA Nº 2568, de 06 de novembro de 2012*** X X X ***
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 2565, de 06 de novembro de 2012
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: Com base no Art. 1º parágrafo único do Ato

da Mesa nº 396, de 29 de novembro de
2011, e do item II, da cláusula quinta do
Termo de Compromisso de Ajustamento de
Conduta entre MPSC e a ALESC, de 25 de
outubro de 2011.

RESOLVE: com fundamento no art. 3º, § 1º, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, nos arts.
17 e 31 da Resolução nº 02, de 11 de janeiro
de 2006 e alterações, c/c o art. 1º do Ato da
Mesa nº 160, de 15 de agosto de 2007,

PUBLICAR que os servidores abaixo relacionados exercem
Atividade Parlamentar Externa, a contar de 05 de novembro de 2012.

DESIGNAR a servidora ELIANE REGINA CORRÊA DE
MATTOS, matrícula nº 0711, do Quadro de Pessoal da Assembleia
Legislativa, para exercer, em substituição, o cargo de Diretor
Legislativo, código PL/DAS-7, enquanto durar o impedimento do
respectivo titular, JOSÉ ALBERTO BRAUNSPERGER, que se encontra em
licença para tratamento de saúde por 60 (sessenta) dias, a contar de
16 de outubro de 2012 (DL - Diretoria Legislativa).

Gab Dep Jean Kuhlmann

Matrícula Nome do Servidor Cidade

6020 EDSON DOS SANTOS FAGUNDES BLUMENAU

6053 EDUARDO RINNERT SCHULZE RIO DO SUL
Carlos Alberto de Lima Souza

5207 JOSÉ SELÉSIO ORLANDI PRESIDENTE
GETÚLIO

Diretor Geral
*** X X X ***

6965 PAULO RICARDO PEREIRA BLUMENAUPORTARIA Nº 2566, de 06 de novembro de 2012
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

5588 RAULINO SCHUTZE TIMBÓ

6885 SANDRA DA CONCEIÇÃO BOSSA BRUSQUE

5632 VALTER DOS SANTOS BOMBINHASRESOLVE:
LOTAR o servidor LUCIMAR EGINIO MARTINS, matrícula nº

1096, no Gab Dep Jorge Teixeira, a contar de 05 de novembro de 2012.
9144 VILSON EICHSTADT MASSARANDUBA

Carlos Alberto de Lima SouzaCarlos Alberto de Lima Souza
Diretor GeralDiretor Geral

*** X X X ****** X X X ***
PORTARIA Nº 2569, de 06 de novembro de 2012PORTARIA Nº 2567, de 06 de novembro de 2012
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: Com base no Art. 1º parágrafo único do Ato
da Mesa nº 396, de 29 de novembro de
2011, e do item II, da cláusula quinta do
Termo de Compromisso de Ajustamento de
Conduta entre MPSC e a ALESC, de 25 de
outubro de 2011.

RESOLVE: Com base no Art. 1º parágrafo único do Ato
da Mesa nº 396, de 29 de novembro de
2011, e do item II, da cláusula quinta do
Termo de Compromisso de Ajustamento de
Conduta entre MPSC e a ALESC, de 25 de
outubro de 2011.

PUBLICAR que os servidores abaixo relacionados exercem
Atividade Parlamentar Externa a contar de 05 de novembro de 2012.

PUBLICAR que os servidores abaixo relacionados exercem
Atividade Parlamentar Externa, a contar de 05 de novembro de 2012.

Gab. Dep. Angela AlbinoGab Dep Luiz Eduardo Cherem
Matrícula Nome do Servidor CidadeMatrícula Nome do Servidor Cidade

6110 MARCELO NASCIMENTO POMAR FLORIANÓPOLIS5216 ADALBERTO JOSÉ OLINGER BRUSQUE

6600 JOÃO LUIZ DE OLIVEIRA FLORIANÓPOLIS6360 ANA LUCIA MINOSSO PACHECO DOS
SANTOS

FLORIANÓPOLIS
Carlos Alberto de Lima Souza
Diretor Geral

*** X X X ***
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REDAÇÕES FINAIS
§ 2º Fica o Poder Executivo autorizado a subscrever e a

integralizar, com os recursos da operação de crédito autorizada por
esta Lei, aumento de capital na Agência de Fomento do Estado de
Santa Catarina S.A. (BADESC) e no Banco Regional de Desenvolvimento
do Extremo Sul (BRDE).” (NR)REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI N. 184/2012

Dispõe sobre o fornecimento de senha de
segurança de emergência aos clientes das
instituições financeiras no Estado de Santa
Catarina e adota outras providências.

Art. 2º Fica acrescido o § 3º ao art. 1º da Lei nº 15.855, de
2012, com a seguinte redação:

“Art. 1º ..............................................................................
..........................................................................................

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina decreta: § 3º O aumento de capital no BRDE, nos termos do § 2º
deste artigo, será no montante de R$ 200.000.000,00 (duzentos
milhões de reais).” (NR)

Art. 1º As instituições financeiras, que utilizam senha para
saques em operações bancárias, estabelecidas no Estado de Santa
Catarina, fornecerão aos clientes senha de segurança de emergência,
com a mesma quantidade de dígitos da senha original.

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 31 de outubro de 2012

Deputado Romildo TitonParágrafo único. Para efeitos desta Lei, entende-se como
senha de segurança de emergência um código fornecido aos
clientes que acionará a Polícia com identificação do local, exclusiva
para uso em casos de urgência, como sequestro relâmpago, roubo,
etc.

Presidente da Comissão de Constituição e Justiça
*** X X X ***

REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N. 028/2012
Fixa o efetivo máximo do Corpo de Bombeiros Militar do
Estado e estabelece outras providências.Art. 2º Para a segurança do cliente/vítima a senha de

segurança de emergência autoriza as operações pretendidas. A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina decreta:
Art. 1º O efetivo máximo previsto para o Corpo de Bombeiros

Militar do Estado de Santa Catarina (CBMSC) é fixado em 3.816 (três
mil, oitocentos e dezesseis) bombeiros militares.

Art. 3º As instituições financeiras responsabilizar-se-ão pelo
sistema a ser implantado.

Art. 4º O Poder Executivo regulamentará esta Lei no prazo de
90 (noventa) dias.

Art. 2º O efetivo máximo previsto fixado nesta Lei
Complementar fica distribuído em Quadros de Bombeiros Militares na
forma especificada no Anexo I desta Lei Complementar.Art. 5º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

§ 1º O ingresso para o Quadro de Oficiais de Saúde
Bombeiros Militar (QOSBM) ocorrerá mediante concurso público, nos
termos da legislação em vigor.

SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 31 de outubro de 2012
Deputado Romildo Titon

Presidente da Comissão de Constituição e Justiça
§ 2º A jornada de trabalho dos integrantes do QOSBM será

igual à dos integrantes do Quadro de Oficiais Bombeiros Militar (QOBM).*** X X X ***
REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI N. 230/2012 Art. 3º O efetivo de que trata esta Lei Complementar será

ativado e preenchido de acordo com os seguintes critérios:Institui o dia 15 de setembro como Dia
Estadual em Defesa da Pessoa Idosa. I - 3.211 (três mil, duzentas e onze) vagas de bombeiros

militares ficam distribuídas e ativadas conforme os quadros, os
círculos, os postos e as graduações constantes do Anexo I desta Lei
Complementar; e

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina decreta:
Art. 1º Fica instituído o dia 15 de setembro como o Dia

Estadual em Defesa da Pessoa Idosa, no Estado de Santa Catarina.
II - 605 (seiscentas e cinco) vagas a serem ativadas de forma

gradativa até 2014, conforme Quadro de Ativação de Vagas constante
do Anexo II desta Lei Complementar.

Parágrafo único. O Dia a que se refere o caput será dedicado
a realizações de ações voltadas à pessoa da melhor idade,
especialmente as ações preventivas de saúde, assistência social,
educação, tecnologia, culturais e esportivas. Art. 4º Fica facultado aos bombeiros militares promovidos

pelo Quadro de Praças Bombeiros Militar Complementar (QPBMC),
observado o critério de antiguidade na respectiva graduação, o ingresso
no Quadro de Praças Bombeiros Militar (QPBM), de acordo com os
critérios fixados por lei.

Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 31 de outubro de 2012

Deputado Romildo Titon
Parágrafo único. O exercício desta faculdade importará,

obrigatoriamente, na transferência automática da respectiva vaga
prevista no QPBMC para o QPBM.

Presidente da Comissão de Constituição e Justiça

*** X X X ***
EMENDA SUPRESSIVA AO PROJETO DE LEI Nº 0334.9/2012

Art. 5º O efetivo de servidores civis do Corpo de Bombeiros
Militar integrantes do Quadro Único de Pessoal da Administração
Direta, criado pela Lei Complementar nº 81, de 10 de março de 1993,
fica aumentado para 185 (cento e oitenta e cinco) vagas, distribuídas
em conformidade com o disposto no Anexo III desta Lei Complementar.

Art. 1º. Fica suprimido o art. 1º do Projeto de Lei nº
0334.9/2012, renumerando-se os demais.

Sala da Comissão, em
Deputado Marcos Vieira

Art. 6º O efetivo de servidores civis de que trata esta Lei
Complementar será ativado de acordo com os seguintes critérios:

JUSTIFICATIVA
O artigo em questão acrescenta o inciso XI ao art. 1º da

Lei nº 15.855/12, incluindo o desenvolvimento econômico como
área estruturante para fins de financiamento junto ao Banco
Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES).
Todavia, entendo que a inclusão do mesmo no presente projeto
prejudica a distribuição dos recursos adquiridos, já que se apro-
vado for, terá seus valores retirados de áreas importantíssimas
para o desenvolvimento do Estado, como saúde e educação e que,
a meu ver, não poderá ocorrer.

I - 142 (cento e quarenta e duas) vagas distribuídas e
ativadas conforme os Grupos Ocupacionais constantes do Anexo III
desta Lei Complementar; e

II - 43 (quarenta e três) vagas que serão ativadas a partir de
2015, conforme quadro de ativação constante do Anexo III desta Lei
Complementar.

Art. 7º Fica o Comandante-Geral do Corpo de Bombeiros
Militar autorizado a constituir grupos de estudos e trabalhos destinados
a prestar atendimentos eventuais, necessários, emergenciais e
especializados, que por sua natureza não se enquadram nas
atribuições normais e específicas da Corporação.

Deputado Marcos Vieira
APROVADO EM TURNO ÚNICO
Em Sessão de 31/10/12 Parágrafo único. Os grupos mencionados no caput deste

artigo podem ser compostos por civis contratados por prazo
determinado ou colocados à disposição por outros órgãos
governamentais.

REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI N. 334/2012
Altera a Lei nº 15.855, de 2012, que
autoriza o Poder Executivo a contratar
operação de crédito com o Banco Nacional
de Desenvolvimento Econômico e Social
(BNDES), no montante de até R$
3.000.000.000,00 (três bilhões de reais),
para atender ao Programa Acelera Santa
Catarina.

Art. 8º As despesas com a execução desta Lei Complementar
correrão por conta do Orça mento Geral do Estado.

Art. 9º Esta Lei Complementar entra em vigor na data de sua
publicação.

Art. 10. Ficam revogados:
I - a Lei Complementar nº 259, de 19 de janeiro de 2004; e
II - o art. 2º da Lei Complementar nº 371, de 10 de janeiro de

2007.
A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina decreta:

Art. 1º O § 2º do art. 1º da Lei nº 15.855, de 02 de agosto
de 2012, passa a vigorar com a seguinte redação:

SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 31 de outubro de 2012
Deputado Romildo Titon

“Art. 1º .............................................................................. Presidente da Comissão de Constituição e Justiça
..........................................................................................
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ANEXO I
DISTRIBUIÇÃO DAS VAGAS NOS QUADROS DE BOMBEIROS MILITARES

Efetivo do CBMSC
Posto/Graduação

Total de vagas criadas e
ativadas antes desta Lei

Complementar

Vagas a serem ativadas a
partir de 2013, conforme

Quadro de Ativação

Efetivo máximo previsto

Quadro de Oficiais Bombeiros Militar (QOBM)
Coronel BM 6 4 10
Tenente-Coronel BM 15 25 40
Major BM 27 25 52
Capitão BM 53 27 80
1º Tenente BM 78 - 78
2º Tenente BM 75 - 75
Total 254 81 335

Quadro de Oficiais de Saúde Bombeiros Militar (QOSBM) - Médicos
Capitão BM - 3 3
1º Tenente BM - 3 3
2º Tenente BM - 3 3
Total - 9 9

Quadro de Praças Especiais Bombeiros Militar (QPEBM)
Aspirante a Oficial
(Praça Especial)

15 25 40

Cadete BM (Praça Especial) 60 20 80
Total 75 45 120

Quadro de Praças Bombeiros Militar (QPBM)
Subtenente BM 45 20 65
1º Sargento BM 84 40 124
2º Sargento BM 150 50 200
3º Sargento BM 225 10 235
Cabo BM 275 200 475
Soldado BM 1.861 - 1.861
Total 2.640 320 2.960

Quadro de Praças Bombeiros Militar Complementar (QPBMC)
3º Sargento BM 90 50 140
Cabo BM 152 100 252
Total 242 150 392

TOTAL GERAL 3.211 605 3.816
ANEXO II

QUADRO DE ATIVAÇÃO DE VAGAS
Quadro de Oficiais Bombeiros Militar (QOBM)

Posto/Graduação BM No ano de 2013 No ano de 2014 Total
Em

31/01/13
Em

13/06/13
Em

25/11/13
Em

31/01/14
Em

13/06/14
Coronel BM 2 1 - 1 - 4
Tenente-Coronel BM 9 4 4 4 4 25
Major BM 9 4 4 4 4 25
Capitão BM 9 5 4 5 4 27
1º Tenente BM - - - - - -
2º Tenente BM - - - - - -
Total 29 14 12 14 12 81

Quadro de Oficiais de Saúde Bombeiros Militar (QOSBM) - Médicos
Capitão BM - - - - 3 3
1º Tenente BM - - - - 3 3
2º Tenente BM - - - - 3 3
Total - - - - 9 9

Quadro de Praças Especiais Bombeiros Militar (QPEBM)
Aspirante a Oficial (Praça Especial) 25 - - - - 25
Cadete BM (Praça Especial) 20 - - - - 20
Total 45 - - - - 45

Quadro de Praças Bombeiros Militar (QPBM)
Subtenente BM 7 4 3 3 3 20
1º Sargento BM 14 7 7 6 6 40
2º Sargento BM 16 8 8 9 9 50
3º Sargento BM 4 2 2 1 1 10
Cabo BM 68 34 34 32 32 200
Soldado BM - - - - - -
Total 109 55 54 51 51 320

Quadro de Praças Bombeiros Militar Complementar (QPBMC)
3º Sargento BM 18 8 8 8 8 50
Cabo BM 35 17 17 16 15 100
Total 53 25 25 24 23 150

TOTAL GERAL 236 94 91 89 95 605
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ANEXO III
QUADRO DE PESSOAL CIVIL DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR

CARGOS DE PROVIMENTO EFETIVO
GRUPO OCUPACIONAL CARGO Total de vagas

existentes antes desta
Lei Complementar

Vagas a serem ativadas a partir de
2015

OCUPAÇÕES DE NÍVEL SUPERIOR
(ONS)

ANALISTA EM INFORMÁTICA 01 -

ENGENHEIRO 09 06
MÉDICO 02 -
QUÍMICO 01 -
PSICÓLOGO - 01

OCUPAÇÕES DE NÍVEL
ADMINISTRATIVO E OPERACIONAL II

(ONO II)

TÉCNICO EM ATIVIDADES
ADMINISTRATIVAS

22 18

TÉCNICO EM DESENHO 02 -
TÉCNICO EM INFORMÁTICA 22 18
TÉCNICO EM ATIVIDADES DE
ENGENHARIA

03 -

OCUPAÇÕES DE NÍVEL AUXILIAR
(ONA)

AGENTE DE SERVIÇOS GERAIS 80 -

TOTAL 142 43
TOTAL GERAL 185

*** X X X ***

RELATÓRIO

RELATÓRIO DAS AQUISIÇÕES DE BENS E SERVIÇOS REALIZADOS NO PERÍODO DE
01/10/2012 A 31/10/2012

Código autorização: 01271/2012 Número do processo: 00984/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 01/10/2012
Fornecedor: JOROM PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS EM CONSULTORIA TECNOLOGIA LTDA
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de uma caneta de cromoterapia em alumínio contendo circuito microprocessado e led ultravioleta, para uso do setor de Naturologia.
Atendendo solicitação da Coordenadoria de Saúde e Assistência desta Casa de Leis.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21184 1 UN CANETA DE CROMOPUNTURA EM ALUMÍNIO

CONTENDO CIRCUITO MICROPROCESSADOR E LED
ULTRAVIOLETA

R$ 980,00 R$ 980,00

Código autorização: 01272/2012 Número do processo: 00985/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 01/10/2012
Fornecedor: CLEIDE DE OLIVEIRA LEMOS - PIS:170.21450.743
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Senhora Cleida Lemos que ministrará palestra no "Curso de Redação e Técnica Legislativa" nos dias 18 e 19 de setembro de 2012.
(Dispensa de Licitação Conforme Entendi mento do Tribunal de Contas do Estado)

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21185 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$ 2.128,00 R$ 2.128,00

Código autorização: 01273/2012 Número do processo: 00986/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 01/10/2012
Fornecedor: CASA DAS LÂMPADAS ELETRO COMERCIAL LTDA - ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de folha de gelatina Flesh, para uso nos refletores externos e internos da ALESC, em virtude da campanha Outubro Rosa 2012.
Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21186 240 UN FOLHAS DE GELATINA ROSCO ECOLOR - DARK PINK R$ 21,00 R$ 5.040,00

Código autorização: 01274/2012 Número do processo: 00987/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 01/10/2012
Fornecedor: MARK JEFERSON CARON - ME
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:

Aquisição de medicamentos para atender à Seção de Farmácia. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Saúde e Assistência desta Casa
Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21187 2 UN  MYLANTA PLUS SUSPENSÃO ORAL FRASCO

240ML
R$ 19,00 R$ 38,00

21188 10 UN MAGNÉSIA BISURADA - CARTELA COM 10
PASTILHAS

R$ 3,50 R$ 35,00

Código autorização: 01275/2012 Número do processo: 00989/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/10/2012
Fornecedor: COMPENSADOS FERNANDES LTDA - FILIAL BARREIROS
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:

Aquisição de plástico bolha para acondicionar cadeira odontológica desmontada, que se encontra no depósito da ALESC. Atendendo solicitação
da Coordenadoria de Saúde e Assistência.
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Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21189 1 ROLO ROLO DE PLASTICO BOLHA ATOXICO

120CMX100MT
R$ 59,00 R$ 59,00

Código autorização: 01276/2012 Número do processo: 00990/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 03/10/2012
Fornecedor: BEE2B INFORMATICA LTDA ME
Setor: Coordenadoria de Redes
Objeto:
Aquisição de 02 (dois) cordões de fibra ótica duplex SM Mono Módulo de no mínimo 12 metros para conectar os switches e storage nos racks
da Escola do Legislativo. Conforme solicitação da Coordenadoria de Redes da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21190 2 UN CORDÃO DE FIBRA ÓTICA DUPLEX SM LC-SPC/LC-

SPC COM 15M
R$ 149,00 R$ 298,00

Código autorização: 01281/2012 Número do processo: 00991/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/10/2012
Fornecedor: AMAURI HERARTT ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de barrote e régua de madeira, material para fechamento no galpão, deposito para a coordenadoria de Processamento de Pessoal,
atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21209 6 UN BARROTE, PERNA DE SERRA MEDINDO 5 X 10 X

300 CM
R$ 22,50 R$ 135,00

21210 12 UN REGUA(DE MADEIRA) MEDINDO 2CM X 9CM x
300CM.

R$ 11,25 R$ 135,00

Código autorização: 01282/2012 Número do processo: 00992/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/10/2012
Fornecedor: COMPENSADOS FERNANDES LTDA - FILIAL BARREIROS
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de chapa de compensado e prego, material para fechamento no galpão, deposito para a coordenadoria de Processamento de Pessoal,
atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21211 6 FOLHA CHAPA DE COMPENSADO SARRAFEADO 18MM -

VIROLA
R$ 126,75 R$ 760,50

21212 1 KG PREGO GALVANIZADO 17 X 21 MM COM CABEÇA. R$ 21,12 R$ 21,12

Código autorização: 01283/2012 Número do processo: 00993/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/10/2012
Fornecedor: DENTAL CENTER COM. MAT. ODONT. MED. CIRÚR. LTDA
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição avental para o setor de Odontologia. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Saude e Assistência desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21213 1 UN AVENTAL ODONTOLÓGICO COM PROTETOR DE

TIREÓIDE
R$ 285,00 R$ 285,00

Código autorização: 01284/2012 Número do processo: 00994/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/10/2012
Fornecedor: ODONTO PRÓTESE COMERCIAL LTDA (KOBRASOL)
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de equipamento para o setor de Odontologia. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Saude e Assistência desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21214 1 UN MINI INCUBADORA PARA CONTROLE DO PROCESSO

DE ESTERILIZAÇÃO ATRAVÉS DE TESTES
R$ 150,00 R$ 150,00

Código autorização: 01285/2012 Número do processo: 00994/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/10/2012
Fornecedor: ODONTO PRÓTESE COMERCIAL LTDA (KOBRASOL)
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de material para o setor de Odontologia. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Saude e Assistência desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21215 2 CAIXA INDICADORES BIOLÓGICOS (CAIXA COM 10

AMPOLAS)
R$ 79,00 R$ 158,00

Código autorização: 01286/2012 Número do processo: 00995/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/10/2012
Fornecedor: MARIO MÓVEIS LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição com colocação de um mobiliário embutido, em madeira MDF, para o fechamento de um nicho existente na Secretaria Geral da
Presidência, conforme especificações e planta anexo. A pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21216 1 UN MOBILIÁRIO TIPO NIXO, EM MADEIRA MDF, PARA O

FECHAMENTO DE ESPAÇO FÍSICO.
R$ 1.200,00 R$ 1.200,00

Código autorização: 01287/2012 Número do processo: 00996/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/10/2012
Fornecedor: ASSOCIAÇÃO CONCORDIENSE DE DANÇA
Setor: Coordenadoria de Eventos
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Objeto:
Contratação do espetáculo "Heróis do Contestado" que acontecerá no dia 16 de outubro no Plenário Osni Régis na Sessão Especial pela
passagem do Centenário da Guerra do Contestado, nas dependências do Palácio Barriga-Verde. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de
Eventos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21217 1 SV CONTRATAÇÃO DE ESPETÁCULO R$ 6.000,00 R$ 6.000,00

Código autorização: 01288/2012 Número do processo: 00997/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/10/2012
Fornecedor: CLAIR CASTILHOS COELHO PIS: 100.1877.1243
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da senhora Clair Castilhos Coelho que ministrará palestra no curso "Formação dos Estagiários do Programa Antonieta de Barros" no
dia 01 de outubro de 2012. (Dispensa de Licitação Conforme Entendi mento do Tribunal do Estado)

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21218 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$ 516,00 R$ 516,00

Código autorização: 01290/2012 Número do processo: 00999/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/10/2012
Fornecedor: DAILHA COMERCIO E COLOCAÇÃO DE PELICULAS LTDA ME.
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição com instalação de 7,05m² de película jateada em três (03) portas situadas no Edifício São João, locado por este Poder Legislativo.
Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21220 7,05 M² AQUISIÇÃO COM INSTALAÇÃO DE 7,05M² DE

PELÍCULA JATEADA
R$ 30,00 R$ 211,50

Código autorização: 01291/2012 Número do processo: 01000/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 04/10/2012
Fornecedor: PLOT ART COMPUTAÇÃO GRAFICA LTDA-ME.
Setor: Diretoria de Comunicação Social
Objeto:
Confecção de tapadeiras para o programa Fala Deputado que será gravado em estúdio e não mais no Plenário, em função da dificuldade de
conciliação da agenda dos parla mentares com a disponibi lidade do espaço. A pedido da Diretoria de Comunicação Social da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21221 1 UN ESTRUTURA DE MADEIRA, COM LONA DIGITAL

IMPRESSA MEDINDO 1,9 X 1,0
R$ 320,00 R$ 320,00

21222 1 UN ESTRUTURA DE MADEIRA, COM LONA DIGITAL
IMPRESSA MEDINDO 2,6 X 1,0

R$ 350,00 R$ 350,00

Código autorização: 01292/2012 Número do processo: 01002/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 08/10/2012
Fornecedor: ECOMANIA CONFECÇÃO E COMÉRCIO DE BOLSAS E BRINDES LTDA. ME
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Aquisição de pastas e camisetas para que sejam utilizadas pelos participantes da XIV Edição do Programa Parlamento Jovem, Resolução
003/2005 e Ato da Mesa 147/2008, nos dias 27,28 e 29 de novembro de 2012. A pedido da Escola do Legislativo da ALESC.(Distribuição
Gratuita)

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21223 56 UN PASTA TIPO BOLSA EM NYLON,COM ALÇA, COR

AZUL, COM VELCRO, COM A IMPRESSÃO
PARLAMENTO JOVEM.

R$ 13,00 R$ 728,00

21224 56 UN CAMISETA BABY LOOK FEMININA, EM ALGODÃO,
NA COR VERDE, COM TAMANHOS VARIADOS

R$ 13,50 R$ 756,00

21225 56 UN CAMISETA EM ALGODÃO, GOLA REDONDA, FIO
30.1 MASCULINA, TAMANHOS VARIADOS

R$ 15,50 R$ 868,00

Código autorização: 01293/2012 Número do processo: 01003/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 08/10/2012
Fornecedor: BRASILRAD - CONSULTORIA EM FÍSICA MÉDICA E RADIOPROTEÇÃO
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Contratação de empresa para efetuar levantamento radiométrico e controle de qualidade do equipamento de raio X do Setor Odontológico.
Atendendo solicitação da Coordenadoria de Saúde e Assistência desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21226 1 SV CONTROLE DE QUALIDADE EM EQUIPAMENTO DE

RAIO X
R$ 400,00 R$ 400,00

21227 1 SV LEVANTAMENTO RADIOMÉTRICO EM SALA DE RAIO
X

R$ 400,00 R$ 400,00

Código autorização: 01294/2012 Número do processo: 01004/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 08/10/2012
Fornecedor: PAULO JOSÉ DA CUNHA BRITO
Setor: Gabinete da Presidência
Objeto:
Aquisição de 45 (quarenta e cinco) exemplares do livro "Lauro Burigo - Segredos do Bruxo", de autoria de Paulo Brito, sendo 40 unidades para os
Gabinetes dos Depu tados Estaduais e os demais para a Biblioteca. A pedido do Gabinete da Presidência da ALESC (Distribuição Gratuita).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21228 5 UN AQUISIÇÃO DO LIVRO "LAURO BÚRIGO - SEGREDOS

DO BRUXO" (BIBLIOTECA)
R$ 30,00 R$ 150,00

Código autorização: 01295/2012 Número do processo: 01004/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 08/10/2012
Fornecedor: PAULO JOSÉ DA CUNHA BRITO
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Setor: Gabinete da Presidência
Objeto:
Aquisição de 45 (quarenta e cinco) exemplares do livro "Lauro Burigo - Segredos do Bruxo", de autoria de Paulo Brito, sendo 40 unidades para os
Gabinetes dos Depu tados Estaduais e os demais para a Biblioteca. A pedido do Gabinete da Presidência da ALESC (Distribuição Gratuita).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21229 40 UN AQUISIÇÃO DO LIVRO "LAURO BÚRIGO - SEGREDOS

DO BRUXO"
R$ 30,00 R$ 1.200,00

Código autorização: 01296/2012 Número do processo: 01005/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 09/10/2012
Fornecedor: SULBANDEIRAS COMERCIO LTDA.
Setor: Gerência de Cerimonial
Objeto:
Aquisição de 41 (quarenta e uma) bandeiras do Contestado. Estas bandeiras serão usadas na Sessão Especial homenageando a passagem do
Centenário do Contestado, que acontecerá no dia 16 de outubro de 2012. Atendendo solicitação da Gerência de Cerimonial desta Casa
Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21230 1 UN BANDEIRA DO CONTESTADO MEDINDO 1,12M X

1,60M
R$ 65,00 R$ 65,00

21231 40 UN BANDEIRA DO CONTESTADO MEDINDO 44 CM X 98,5
CM

R$ 40,00 R$ 1.600,00

Código autorização: 01300/2012 Número do processo: 01009/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 09/10/2012
Fornecedor: ROBERTA BELEM DA CRUZ ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Gerais
Objeto:
Contratação de empresa especializada nos serviços de lavanderia. Lavação de toalhas e guardanapos da Presidência e lençóis da Coordenadoria
de Saúde e Assistência. A pedido da Coordenadoria de Serviços Gerais desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21236 38,7 KG SERVIÇO DE LAVANDERIA R$ 7,00 R$ 270,90

Código autorização: 01304/2012 Número do processo: 01013/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 16/10/2012
Fornecedor: SUPERINFO AUTOMAÇÃO E INFORMÁTICA LTDA
Setor: Coordenadoria de Suporte e Manutenção - DTI
Objeto:
Aquisição de 08 (oito) lâmpadas para projetor, visando a necessidade de atendimento a eventos internos e externos. Conforme solicitação da
Coordenadoria de Suporte e Manutenção da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21242 3 UN LAMPADA PARA PROJETOR INFOCUS X2 R$ 670,00 R$ 2.010,00
21243 5 UN LÂMPADA PARA PROJETOR SONY VPL-ES3 R$ 665,00 R$ 3.325,00

Código autorização: 01313/2012 Número do processo: 01020/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 16/10/2012
Fornecedor: PEREIRA COMÉRCIO DE ARTIGOS DESCARTÁVEIS LTDA ME
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de uma lixeira com capacidade para 50 litros para a Seção de Fisioterapia, a pedido da Coordenadoria de Saúde e Assistência da
ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21265 1 UN LIXEIRA DE PLÁSTICO CAPACIDADE 50 LITROS

COM PEDAL
R$ 89,90 R$ 89,90

Código autorização: 01314/2012 Número do processo: 01021/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 16/10/2012
Fornecedor: COMPENSADOS FERNANDES LTDA - FILIAL BARREIROS
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de oito rodízios para armário(utilizado para secagem dos papéis restaurados) do laboratório do Centro de Memória, a pedido da
Coordenadoria de Serviços Técnicos.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21266 8 UN RODÍZIO GIRATÓRIO COM RODA DE PLÁSTICO PARA

ARMÁRIO
R$ 3,69 R$ 29,52

Código autorização: 01315/2012 Número do processo: 01022/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 16/10/2012
Fornecedor: AMETTISTA COMERCIO DE PRESENTES
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de materiais para uso do setor de Naturologia. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Saúde e Assistência desta Casa
Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21267 4 UN FLORAL DE SAINT GERMAIN ALLIUM 10ML R$ 25,00 R$ 100,00
21268 3 UN FLORAL DE SAINT GERMAIN INCENSUM 10ML R$ 25,00 R$ 75,00
21269 3 UN FLORAL DE SAINT GERMAIN SÃO MIGUEL 10ML R$ 25,00 R$ 75,00
21270 2 UN FLORAL DE SAINT GERMAIN PIPER 10ML R$ 25,00 R$ 50,00
21271 2 UN FLORAL DE SAINT GERMAIN MIMOZINHA 10ML R$ 25,00 R$ 50,00
21272 2 UN FLORAL DE SAINT GERMAIN CARRAPICHÃO 10ML R$ 25,00 R$ 50,00
21273 2 UN FLORAL DE SAINT GERMAIN FÓRMULA DA

PROTEÇÃO 10 ML
R$ 28,00 R$ 56,00

21274 2 UN FLORAL DE SAINT GERMAIN MYRTUS 10ML R$ 25,00 R$ 50,00
21275 2 UN FLORAIS DE SAINT GERMAIN EMERGENCIAL 10ML R$ 32,00 R$ 64,00
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Código autorização: 01316/2012 Número do processo: 01023/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 16/10/2012
Fornecedor: EMPÓRIO HOLISTICO CIA. DA NATUREZA LTDA.
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de materiais para uso do setor de Naturologia. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Saúde e Assistência desta Casa
Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21276 20 UN VIDROS ÂMBAR COM CONTA GOTAS 30ML R$ 1,80 R$ 36,00
21277 20 UN VIDROS ÂMBAR COM CONTA GOTAS 50ML R$ 2,50 R$ 50,00

Código autorização: 01317/2012 Número do processo: 01023/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 16/10/2012
Fornecedor: EMPÓRIO HOLISTICO CIA. DA NATUREZA LTDA.
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de materiais para uso do setor de Naturologia. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Saúde e Assistência desta Casa
Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21278 4 UN FLORAL DE BACH RESCUE REMEDY - 10 ML R$ 38,00 R$ 152,00
21279 2 UN FLORAL DE BACH MIMULOS - 10ML R$ 38,00 R$ 76,00
21280 2 UN FLORAL DE BACH ROCK ROSE - 10 ML R$ 38,00 R$ 76,00
21281 1 UN FLORAL DE BACH WILLOW - 10 ML R$ 38,00 R$ 38,00
21282 2 UN FLORAL DE BACH CHERRY PLUM - 10 ML R$ 38,00 R$ 76,00
21283 2 UN FLORAL DE BACH IMPATIENS - 10 ML R$ 38,00 R$ 76,00

Código autorização: 01320/2012 Número do processo: 01025/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/10/2012
Fornecedor: SINDICATO DAS EMPRESAS DE TRANSPORTE URBANO DA GRANDE FLORIANOPOLIS
Setor: Coordenadoria de Processamento do Sistema de Pessoal
Objeto:
Aquisição de 88 (oitenta e oito) Vales Transportes do SETUF - Biguaçu, conforme relação constante do ofício nº 111/CPSP/2012. A pedido da
Coordenadoria de Processamento de Sistema de Pessoal.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21287 1 SV VALE TRANSPORTE INTERMUNICIPAL DIVERSOS -

JOTUR E/OU BIGUAÇU
R$ 358,60 R$ 358,60

Código autorização: 01321/2012 Número do processo: 01026/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/10/2012
Fornecedor: PAULOTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA
Setor: Coordenadoria de Processamento do Sistema de Pessoal
Objeto:
Aquisição de 176 vales transporte intermunicipal diversos, conforme relação constante no ofício 111/CPSP/2012. A pedido da Coordenadoria
de Processamento do Sistema de Pessoal da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21288 132 SV VALE TRANSPORTE INTERMUNICIPAL TRECHO

GAROPABA/FLORIANÓPOLIS
R$ 17,10 R$ 2.257,20

21289 44 SV VALE TRANSPORTE INTERMUNICIPAL TRECHO
GAMBOA/FLORIANÓPOLIS

R$ 13,32 R$ 586,08

Código autorização: 01322/2012 Número do processo: 01027/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/10/2012
Fornecedor: SINDICATO DAS EMPRESAS DE TRANSPORTE URBANO DA GRANDE FLORIANOPOLIS
Setor: Coordenadoria de Processamento do Sistema de Pessoal
Objeto:
Aquisição de 440 (quatrocentos e quarenta) Vales Transportes do SETUF - Grande Florianópolis - diversos, conforme relação constante dos
ofícios nºs 111 e 112/CPSP/2012. A pedido da Coordenadoria de Processa mento de Sistema de Pessoal.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21290 396 SV VALE TRANSPORTE MUNICIPAL DIVERSOS -

GRANDE FLORIANÓPOLIS
R$ 2,60 R$ 1.029,60

21291 44 SV VALE TRANSPORTE MUNICIPAL (ESTRELA 5) R$ 4,35 R$ 191,40

Código autorização: 01323/2012 Número do processo: 01028/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/10/2012
Fornecedor: H DANTAS & DANTAS LTDA-ME
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação do palestrante Humberto Dantas que ministrará palestra no "III Encotro Estadual de Vereadores Mirins" no dia 08 de novembro de 2012.
(Dispensa de Licitação conforme entendi mento do Tribunal de Contas do Estado)

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21292 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$ 1.000,00 R$ 1.000,00

Código autorização: 01324/2012 Número do processo: 01029/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 17/10/2012
Fornecedor: ÁGAPES BUFFET E EVENTOS LTDA-ME
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Fornecimento de 400 (quatrocentos) almoços para os alunos vereadores mirins que participarão do Seminário " III ENCONTRO ESTADUAL DOS
VEREADORES MIRINS", no dia 08 de novembro de 2012. Conforme Artigo 7º da Resolução Nº 005, de 08 de setembro de 2010. Atendendo
solicitação da Escola do Legislativo Deputado Lúcio Mauro da Silveira.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21293 400 SV REFEICAO - ALMOÇO R$ 19,90 R$ 7.960,00
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Código autorização: 01325/2012 Número do processo: 01030/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 22/10/2012
Fornecedor: COSME COMERCIO LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de torneia para cafeteira Patrimônio nº 00036599, da copa da Presidência atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços
Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21294 1 UN TORNEIRA C/ SUPORTE E ANEL, PARA MAQUINA DE

CAFE
R$ 71,85 R$ 71,85

Código autorização: 01326/2012 Número do processo: 01031/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 22/10/2012
Fornecedor: CENTRO MÉDICO COMÉRCIO PROD.MÉDICOS ODONT. LTDA
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de 03 (três) termômetros digitais para uso da Seção de Enfermagem e um pacote de abaixador de língua para a Seção de Naturologia.
Atendendo solicitação da Coordenadoria de Saúde e Assistência desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21295 3 UN TERMÔMETRO DIGITAL. R$ 10,00 R$ 30,00
21296 1 UN ABAIXADOR DE LINGUA COM 100 UNIDADES R$ 3,80 R$ 3,80

Código autorização: 01327/2012 Número do processo: 01032/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 22/10/2012
Fornecedor: REDE DE COMUNICAÇÃO SC LTDA-ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Gerais
Objeto:
Renovação de 40 (quarenta) assinaturas anuais do jornal Folha de Chapecó, vigência outubro/2012 a outubro/2013. A pedido da Coordenadoria
de Serviços Gerais. Com base na inexigibi lidade de licitação 001/2012.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21297 40 SV ASSINATURA DO JORNAL FOLHA DE CHAPECÓ R$ 260,00 R$ 10.400,00

Código autorização: 01329/2012 Número do processo: 01034/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 22/10/2012
Fornecedor: EUROBAC COMERCIO DE PRODUTOS BIOLOGICOS LTDA-ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Contratação de empresa especializada no serviço de limpeza, desinfecção e pré-coloração dos reservatórios de água da ALESC, sendo 05 (cinco)
caixas superiores de aproximadamente 35.000 (trinta e cinco) mil litros cada e 02 (duas) cisternas inferiores de aproximadamente 100.000
(cem) mil litros cada. A pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos desta Casa de Leis.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21301 1 SV SERVIÇO DE LIMPEZA, DESINFECÇÃO E PRÉ COLORAÇÃO NOS

RESERVATÓRIOS DE AGUA DA ALESC, SENDO 5 CAIXAS
SUPERIORES DE APROXIMADAMENTE 35.000 LITROS CADA E,
2 CISTERNAS INFERIORES DE APROXIMADAMENTE 100.000
LITROS CADA.

R$ 1.990,00 R$ 1.990,00

Código autorização: 01331/2012 Número do processo: 01036/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 22/10/2012
Fornecedor: RELOBYTE SOLUÇÕES DE PONTO E ACESSO LTDA
Setor: Coordenadoria de Atos e Registros Funcionais
Objeto:
Contratação de empresa especializada no serviço de atendimento para teste das impressões digitais da servidora Angela Maria de Oliveira
Pederneiras de matrícula 1758. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Atos e Registros Funcionais desta Casa de Leis.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21304 1 SV SERVIÇO DE TESTE DE IMPRESSÕES DIGITAIS R$ 110,00 R$ 110,00

Código autorização: 01332/2012 Número do processo: 01037/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 22/10/2012
Fornecedor: CONSESC & NACIONAL ELEVADORES LTDA.-ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Contratação de empresa especializada na aquisição de corrediças para o suporte da cabine dos elevadores localizados no Edifício João Cascaes.
Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21305 2 UN CORREDIÇAS PARA O SUPORTE DA CABINE R$ 171,60 R$ 343,20

Código autorização: 01341/2012 Número do processo: 01040/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 22/10/2012
Fornecedor: BEE2B INFORMATICA LTDA ME
Setor: Coordenadoria de Suporte e Manutenção - DTI
Objeto:
Aquisição de 10 (dez) licenças de atualização do software Corel Draw X6, visando atender a Coordenadoria de Serviços Gráficos. Conforme
solicitação da Coordenadoria de Suporte e Manutenção da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21345 10 SV COREL DRAW GRAFICS SUITE X6 UPGRADE LIC ML

(2-10)
R$ 749,00 R$ 7.490,00

Código autorização: 01343/2012 Número do processo: 01042/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 23/10/2012
Fornecedor: PLOT ART COMPUTAÇÃO GRAFICA LTDA-ME.
Setor: Diretoria Geral
Objeto:
Cantratação de empresa para confeccionar 150 (cento e cinquenta) plaquinhas em PVC fino, tamanho de uma folha A4, com informações sobre a
reciclagem de lixo, dando continuidade à campanha de conscientização do Programa Consciência Limpa. Atendendo solicitação da Diretoria
Geral desta Casa Legislativa.
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Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21349 150 UN PLACAS EM PVC TAMANHO A4 R$ 5,76 R$ 864,00

Código autorização: 01345/2012 Número do processo: 01044/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/10/2012
Fornecedor: DAYNITTI VENTURA DE JESUS-PIS:131.57187.72-3
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Sraº Daynitti Ventura de Jesus que ministrará palestra no "Curso de Formação dos Estagiários do Programa Antonieta de Barros -
Reforço Pedagógico" nos dias 25 de outubro e 01 de novembro; e nos dias 8 e 22 de novembro de 2012. (Dispensa de Licitação Conforme
Entendimento do Tribunal de Contas do Estado)

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21351 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$ 558,00 R$ 558,00

Código autorização: 01346/2012 Número do processo: 01043/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/10/2012
Fornecedor: MAÍRA DE SOUZA EMERICK DE MARIA PIS:204.44924.595
Setor: Escola do Legislativo
Objeto:
Contratação da Srº Maíra de Souza Emerick de Maria "Curso de Formação dos Estagiários do Programa Antonieta de Barros - Reforço
Pedagógico" nos dias 23 de outubro, 06 e 20 de novembro de 2012. (Dispesna de Licitação Conforme Entendimento do Tribunal de Contas do
Estado)

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21352 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$ 1.116,00 R$ 1.116,00

Código autorização: 01347/2012 Número do processo: 01045/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/10/2012
Fornecedor: G.R.O COM. DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de disco de corte, material para reparo em diversos setores da Alesc, atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da
ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21353 4 UN DISCO DE CORTE PARA CERAMICA BITOLA 110X20 MM R$ 13,98 R$ 55,92

Código autorização: 01348/2012 Número do processo: 01046/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/10/2012
Fornecedor: GUAREZI MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de mola hidráulica, massa plástica, material para reparo em diversos setores da Alesc, atendendo solicitação da Coordenadoria de
Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21354 6 UN MOLA HIDRAULICA(AMORTECEDOR) PARA PORTA

PARA DIMINUIR IMPACTO ABRE/FECHA
R$ 81,80 R$ 490,80

21355 4 LATA MASSA PLASTICA BLACK SOLDA R$ 9,52 R$ 38,08

Código autorização: 01349/2012 Número do processo: 01047/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/10/2012
Fornecedor: SUPERMATEC SUPERMERCADÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de cimento, argamassa, material para reparo em diversos setores da Alesc, atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços
Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21356 4 SACO CIMENTO SACO COM 25 KG R$ 11,90 R$ 47,60
21357 5 SACO ARGAMASSA MÉDIA FINA R$ 4,30 R$ 21,50

Código autorização: 01350/2012 Número do processo: 01047/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 24/10/2012
Fornecedor: SUPERMATEC SUPERMERCADÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de disco de corte para ferro, material para reparo em diversos setores da Alesc, atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços
Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21358 4 UN DISCO DE CORTE PARA FERRO BITOLA 110X20MM R$ 15,50 R$ 62,00

Código autorização: 01351/2012 Número do processo: 01048/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/10/2012
Fornecedor: FARMÁCIA DEUSCHLE LTDA ME
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de medicamentos para uso da Seção de Enfermagem. Atendendo solicitação da Cooordenadoria de Saúde e Assistência desta Casa
Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21359 2 CAIXA ALLEGRA - CAIXA COM 10 COMP. R$ 26,58 R$ 53,16
21360 1 UN BUSCOPAN COMP. CAIXA COM 20 UNIDADES. R$ 7,78 R$ 7,78
21361 2 CAIXA BUSCOPAN COMPOSTO (CX. COM 20 DRÁGEAS) R$ 8,35 R$ 16,70
21362 3 CAIXA ENXAK (CX. COM 12 COMP.) R$ 11,92 R$ 35,76
21363 3 CAIXA DORFLEX COMP. CX. C/ 30 R$ 8,94 R$ 26,82
21364 3 UN  MYLANTA PLUS SUSPENSÃO ORAL FRASCO 240ML R$ 16,44 R$ 49,32
21365 5 CARTELA MAGNÉSIA BISURADA - CARTELA COM 10 PASTILHAS R$ 3,15 R$ 15,75
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Código autorização: 01352/2012 Número do processo: 01048/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 26/10/2012
Fornecedor: FARMÁCIA DEUSCHLE LTDA ME
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de medicamentos para uso da Seção de Enfermagem. Atendendo solicitação da Cooordenadoria de Saúde e Assistência desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21366 3 CAIXA NEOSALDINA COMP. (CX. C/20 COMP.) R$ 12,20 R$ 36,60
21367 3 CAIXA RESFENOL - BLISTER COM 20 COMP. R$ 21,99 R$ 65,97
21368 3 FRASCO SORO FISIOLÓGICO 0,9% DE 100ML. R$ 1,99 R$ 5,97
21369 3 UN TYLENOL 750 MG (CAIXA COM 20 COMP.) R$ 17,24 R$ 51,72
21370 2 UN SIMETICONA 40MG (CX. C/ 20 COMP.) R$ 7,29 R$ 14,58
21371 2 UN SIMETICONA 75MG (FRASCO C/ 15 ML) R$ 5,06 R$ 10,12
21372 3 CAIXA PARACETAMOL/TYLENOL 750MG 20 COMP. R$ 7,42 R$ 22,26

Código autorização: 01353/2012 Número do processo: 01049/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 29/10/2012
Fornecedor: Kerberos Soluções em Informática
Setor: Coordenadoria de Suporte e Manutenção - DTI
Objeto:
Aquisição de 01 (um) suporte de câmera de monitoramento modelo T91A61, conforme solicitação da Coordenadoria de Suporte e Manutenção
da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21373 1 UN AXIS T91A61 (WALL MOUNT) R$ 301,66 R$ 301,66

Código autorização: 01354/2012 Número do processo: 01050/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 29/10/2012
Fornecedor: EDEMIR PERIN VOLPATO & CIA LTDA ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de 01 (hum) tampo de vidro de 20 mm cortado e lapidado, para uso cerimonial no púlpito do Plenário desta Casa Legislativa.
Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21374 1 PEÇA AQUISIÇÃO DE UM TAMPO DE VIDRO DE 20 MM

MEDINDO 60 X 60 COM CORTE E LAPIDAÇÃO
R$ 45,00 R$ 45,00

Código autorização: 01355/2012 Número do processo: 01051/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 29/10/2012
Fornecedor: FERNANDES E SOUZA LTDA EPP
Setor: Gerência de Patrimônio
Objeto:
Aquisição de pasta poliondas e pranchetas com prendedor, para realizar levantamento patrimonial, atendendo determinação da portaria nº
2355/02/10/2012. Solicitante, Gerencia de Patrimônio da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21375 6 UN PASTA POLIONDAS COM ELASTICO TAMANHO

OFICIO, LOMBADA DE APROX. 3CM
R$ 4,99 R$ 29,94

21376 6 UN PRANCHETA EM ACRILICO COM PEGADOR DE METAL R$ 5,85 R$ 35,10

Código autorização: 01356/2012 Número do processo: 01052/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 29/10/2012
Fornecedor: CENTRO MÉDICO COMÉRCIO PROD.MÉDICOS ODONT. LTDA
Setor: Coordenadoria de Saúde e Assistência
Objeto:
Aquisição de materiais para serem utilizados nas práticas de tratamento da Naturologia. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Saúde e
Assistência desta Casa Legislativa.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21377 2 ROLO FITA MICROPORE BEGE (3M) PARA

AURICULOTERAPIA - 12,5 M X 10M
R$ 4,15 R$ 8,30

21378 1 UN PINÇA ANATÕMICA COM SERRILHA RETA 16 CM. R$ 9,75 R$ 9,75

Código autorização: 01358/2012 Número do processo: 01054/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 29/10/2012
Fornecedor: CASA DAS LÂMPADAS ELETRO COMERCIAL LTDA - ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de botoeira, para quadro de comando da iluminação da cúpula do plenario, atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços
técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21380 1 UN BOTOEIRA INTERNA NA. COM RELE R$ 29,00 R$ 29,00

Código autorização: 01359/2012 Número do processo: 01055/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 29/10/2012
Fornecedor: CASA DAS LÂMPADAS ELETRO COMERCIAL LTDA - ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de lâmpadas tubolar fluorescente, para substituição daquelas utilizadas para o Outubro Rosa, atendendo solicitação da Coordenadoria
de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21381 36 UN LÂMPADA FLUORESCENTE DE FO 32W 840 R$ 6,70 R$ 241,20
21382 660 UN LÂMPADA FLUORESCENTE T8 FO 16W T840 R$ 6,70 R$ 4.422,00

Código autorização: 01360/2012 Número do processo: 01056/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 29/10/2012
Fornecedor: MARIA LEONOR DA SILVA TEXEIRA- PIS: 10308094678
Setor: Escola do Legislativo
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Objeto:
Contratação da Sra Maria Leonor da Silva Teixeira, que ministrará palestra no "45º Curso de Estudos de Política e Estratégia". (Dispensa de
Licitação conforme entendi mento do Tribunal de Contas do Estado).

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21383 1 SV CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE R$ 400,00 R$ 400,00

Código autorização: 01361/2012 Número do processo: 01057/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 29/10/2012
Fornecedor: CASA DAS LÂMPADAS ELETRO COMERCIAL LTDA - ME
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de bucha plástica, para uso em diversos setores da Alesc. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21384 100 UN BUCHA PLÁSTICA PARA FIXAÇÃO BUCHA Nº 10 R$ 0,25 R$ 25,00

Código autorização: 01362/2012 Número do processo: 01058/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 29/10/2012
Fornecedor: FOCO COM. MATERIAIS ELÉTRICOS LTDA
Setor: Coordenadoria de Serviços Técnicos
Objeto:
Aquisição de cabo flexivel, para uso em diversos setores da Alesc. Atendendo solicitação da Coordenadoria de Serviços Técnicos da ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21385 400 METRO CABO DE COBRE FLEXÍVEL ISOLADO 4 MM VM R$ 1,02 R$ 408,00
21386 400 METRO CABO COBRE FLEXIVEL ISOLADO 750V 2,50MM² VM. R$ 0,65 R$ 260,00

Código autorização: 01363/2012 Número do processo: 01059/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 31/10/2012
Fornecedor: ADRIANA E VALERIA ELETRÔNICA LTDA-ME
Setor: Gabinete do Deputado Estadual Padre Pedro Baldissera
Objeto:
 Serviço eletronico, Conserto de TV 32" Sony LCD patrimônio nº 37018 troca de fonte de alimentação, do Gab. Padre Pedro Baldissera na ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21387 1 SERVIÇO CONSERTO DE APARELHO DE TV DE 32" R$ 245,00 R$ 245,00

Código autorização: 01364/2012 Número do processo: 01060/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 31/10/2012
Fornecedor: CARLOS AUGUSTO DOS PASSOS. EPP.
Setor: Diretoria de Comunicação Social
Objeto:
Aquisição de canetas ponta fina para DVDs e CDs, material usado para cadastrar acervo de CDs e DVDs da TVAL e setor fotográfico, atendendo
solicitação da Diretoria de Comunicação Social da ALESC

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21388 2 CAIXA CANETA PARA CD/DVD PONTA MÉDIA,

APROXIMADAMENTE 1,0MM,
R$ 38,40 R$ 76,80

Código autorização: 01365/2012 Número do processo: 01061/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 31/10/2012
Fornecedor: ANDAR INFORMÁTICA LTDA-ME. OK
Setor: Gabinete do Deputado Estadual Ismael dos Santos
Objeto:
Aquisição de fragmentadora/ picotadeira de papel, para uso no Gab parla mentar do Dep. Ismael do Santos na ALESC.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21389 1 UN FRAGMENTADORA/PICOTADEIRA DE PAPEIS ELETRICA R$ 246,90 R$ 246,90

Código autorização: 01366/2012 Número do processo: 01062/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 31/10/2012
Fornecedor: Protérmica Climatização
Setor: Coordenadoria de Redes
Objeto:
Contratação de empresa especializada no serviço de conserto de 01 (hum) ar condicionado - Patrimônio Nº 33381, que se localiza na sala do
CPD (sala 301), situada nas dependências do Palácio Barriga-Verde. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Redes desta Casa de Leis.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21390 13,6 KG GÁS R22 R$ 21,00 R$ 285,60
21391 7 M³ NITROGÊNIO R$ 29,50 R$ 206,50

Código autorização: 01367/2012 Número do processo: 01062/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 31/10/2012
Fornecedor: Protérmica Climatização
Setor: Coordenadoria de Redes
Objeto:
Contratação de empresa especializada no serviço de conserto de 01 (hum) ar condicionado - Patrimônio Nº 33381, que se localiza na sala do
CPD (sala 301), situada nas dependências do Palácio Barriga-Verde. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Redes desta Casa de Leis.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21392 1 SV SERVIÇO TÉCNICO EM AR CONDICIONADO. R$ 800,00 R$ 800,00

Código autorização: 01368/2012 Número do processo: 01062/2012 Valor desconto: R$ 0,00 Data: 31/10/2012
Fornecedor: Protérmica Climatização
Setor: Coordenadoria de Redes
Objeto:
Contratação de empresa especializada no serviço de conserto de 01 (hum) ar condicionado - Patrimônio Nº 33381, que se localiza na sala do
CPD (sala 301), situada nas dependências do Palácio Barriga-Verde. Atendendo ao pedido da Coordenadoria de Redes desta Casa de Leis.

Código Quantidade Unidade Material Valor Un. Valor Total
21393 1 PEÇA FILTRO SECADOR 1/2 COM ROSCA R$ 83,50 R$ 83,50

*** X X X ***
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